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Cotação Dólar - real

R$ 5,38

Cotação eUrO - real

R$ 6,52

Gasolina

R$ 4,76

Diesel comum etanol 

R$ 3,78 R$ 3,09

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 27º
Min. : 19º

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira
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Cisrun entra com recurso 
para manter eleição 
anulada pela Justiça

Projeto de lei cria novo 
auxílio emergencial no 
valor de R$ 600

Produtor rural inova e 
aposta na hidroponia 
em Salinas

Construtora desiste da 
obra da estrada 
Pintópolis-Urucuia

Sudene avaliará 
impactos causados 
pelo programa de 
cisternas

Coleta de lixo rural
atende mais de 500 mil 
famílias em Glaucilândia

Montes Claros permite 
retorno das aulas no 
sistema híbrido

Amams reforça parceria com MP em 
torno das causas das crianças e 
adolescentes

divilgação

Marcelo Freitas libera R$ 300 mil para
modernização da Guarda Municipal de Moc

A Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene (Amams) participou no final da tarde de segunda-feira, de reunião 
organizada pelo Ministério Público para discutir a situação das crianças e adolescentes no Norte de Minas.

A Superintendência de Desenvolvimento 
do Nordeste (Sudene)  averiguará os efeitos 
do “Programa Cisternas 1ª Água” (PC1) por 
meio de indicadores de mercado de trabalho 
e de saúde dos beneficiados. Será verificado o 
impacto sobre o rendimento e a participação 
dessas pessoas no mercado de trabalho, ana-
lisando homens e mulheres separadamente. 

Os solos de Salinas tornaram o município 
conhecido internacionalmente como a terra 
da cachaça. E é lá também que o agricultor 
Júnio Rodrigues resolveu apostar em uma 
proposta inovadora para a região: produzir 
hortaliças sem a terra, na água, em pleno Se-
miárido. Júnio transformou a ideia da hidro-
ponia em realidade ao buscar conhecimento 
na internet e crédito no Banco do Nordeste.

A CROS Construtora, de Montes Claros, 
empresa formada por montes-clarenses, de-
sistiu do contrato de pavimentação da estra-
da Pintópolis-Urucuia, de 73,4 quilometros 
de extensão e que tinha vencido em 2018. 
A empresa comunicou ao Estado que em 
razão dos baixos valores da obra, aliado a 
defasagem provocada pelo preço de mer-
cado, fica inviável manter o contrato, de 
R$ 38 milhões.  
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Cimams lança 
revista/ cartilha 
“desenvolvendo 
cidades onde a vida 
acontece”

Com a finalidade apresentar aos novos 
gestores municipais das regiões do Norte de 
Minas e Vale do Jequitinhonha, o Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitário da Área Minei-
ra da Sudene (Cimams) está lançando a Re-
vista/Cartilha “Desenvolvendo Cidades onde 
a vida acontece”. 

O deputado federal delegado Marcelo Freitas liberou recursos 
da ordem de R$ 300 mil, através de convênio como o Ministério da 
Justiça e Segurança Publica, para a modernização da Guarda Muni-
cipal de Montes Claros, por meio da aquisição de equipamentos de 
proteção individual.

O valor destinado pelo parlamentar irá possibilitar melhorias 
para a Guarda Municipal
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Baseada no desenvolvimen-
to da consciência, atualização 
e soluções desenvolvidas com 
uma visão humana, social e 
organizacional, a ‘Liderança 
Consciente’ é um método de 
consultoria empresarial dire-
cionado a líderes de equipes, 
a fim de transcender as barrei-
ras que o impedem de crescer 
profissionalmente e auxiliar a 
cumprir metas que, até então, 
pareciam difíceis. O conceito 
também foi desenvolvido com 
o objetivo de contribuir com 
a evolução das organizações, 
para superar desafios como os 
que estamos vivendo hoje.

A partir de objetivos claros, 
que o cliente queira atingir, o 
treinamento desenvolve líde-
res conscientes, que se con-
centram no desenvolvimento 
de pessoas, equipes e cultura, 
a partir de um sistema basea-
do em educação, formação e 
transformação. Na busca por 
gerar resultados extraordiná-
rios, o profissional aperfeiçoa 
seus talentos junto a de seus 
colaboradores valorizando e 
reconhecendo o melhor que 

cada um pode oferecer, com 
isso, gera-se uma cadeia de 
esforços e pessoas ainda mais 
motivadas e engajadas com a 
organização.

Hoje, para superar os no-
vos desafios, é necessário que 
as empresas invistam em seus 
talentos e consigam formar a 
melhor liderança, pois, mais 
importante que ser “chefe”, 
é liderar com humanidade 
e efetividade especialmente 
quando o quesito é reinventar 
as equipes para uma nova re-
alidade de mercado. Por isso, 
desenvolve-se alguns métodos 
importantes, como a ‘Fórmula 
dos Pontos Fortes’, que estimu-
la a potencializar os Talentos 
naturais; que são a forma natu-
ral de pensamento, sentimento 
e comportamento do profis-
sional para atingir resultados 
recorrentes. Tudo isto a partir 
do desenvolvimento de técni-
cas e a construção de uma base 
sólida de autoconhecimento. O 
resultado é a conquista de um 
alto desempenho, alto engaja-
mento e uma consciência mui-
to mais elevada.

Porém, para que a ‘Lideran-
ça Consciente” seja aplicada 
de forma correta, precisamos 
ter em mente que as pessoas 
são únicas, com seus aprendi-
zados, experiências e limites. 
Por isso, é importante dire-
cionar o conceito, a partir da 
busca pelo líder que existe 
dentro de cada um, com ques-
tionamentos que parecem bem 
simples, mas que na realidade 
são cruciais, como: quanto ele 
sabe sobre si mesmo (valores, 
talentos, vulnerabilidades), 
quanto conhece do ambiente 
onde ele se encontra, quanto 
conhece das pessoas que tra-
balham com ele. Dessa forma, 
é possível que cada participan-
te compreenda ainda mais a 
respeito dele e consiga aumen-
tar suas capacidades pessoais e 
relacionais.

Além disso, é crucial que 
o profissional envolvido no 
treinamento esteja disposto a 
aplicar alguns exercícios im-
portantes para o desenvolvi-
mento de sua capacidade de 
liderança. A princípio, acon-
tece o despertar do desejo de 

alcançar seu potencial, com o 
intuito de cumprir com a mis-
são e propósito de vida. Em se-
guida, é exercitado o ‘Talento 
Consciente’, que basicamente 
estimula a uma expansão da 
consciência, onde valores e 
virtudes auxiliam no alcance 
das metas. O reconhecimento 
e comemoração por alcançar 
resultados extraordinários 
também é uma pauta necessá-
ria ao longo desse processo de 
aperfeiçoamento do líder, pois 
relaciona-se as tarefas com pra-
zer e sentimentos positivos.

Por fim, mas não menos 
importante, ocorre a tarefa de 
construir a verdadeira pros-
peridade, que está totalmen-
te conectada ao que cada um 
veio conquistar neste mundo 
e, a partir desse ponto, cria-se 
uma nova perspectiva sobre o 
dinheiro e a felicidade plena 
e duradoura. O resultado dis-
so é a ‘Liderança Consciente’ 
e um líder com perspectiva 
integradora, que alcança seus 
objetivos a partir do exercício 
de valores e virtude, unindo 
humanidade e efetividade.

É o risco; é o preço. Essa era 
a mensagem transmitida em seu 
olhar. Depois de receber um 
aviso, quase em tom de amea-
ça, vindo de seu possuidor, que 
disse:

– Se fizer cara feia, apanha 
mais forte.

Suas articulações doíam cada 
vez menos, quanto mais engati-
nhasse pela casa.

A vida da Chica estava cada 
vez melhor, depois da adoção. 
Deixou de preguiça e passou a 
visitar todos os cantos dos cô-
modos de sua nova residência. 
Seu nível intelectual elevou-se 
de um modo, tornando-se vi-
sível através de sua educação 
e comportamento. Bastou seu 
dono dizer apenas uma vez. Ele 

chamou-a, acarinhou sua fuça e 
disse num tom de voz bem su-
ave:

– Nada de bagunça. A partir 
de agora, beber água só na tige-
linha, e xixi no hidrante de seu 
tapetinho.

Disciplinada, Chica volta 
babando de satisfação por sua 
obediência e aguarda, a um 
passo, até que ele a toma pe-
los braços e dizendo palavras 
elogiosas, acomodando-a em 
seu colo.

Orgulhoso por possuir uma 
cadela tão diferenciada quanto 
aquela, vão juntos para a cama 
ainda com brincadeirinhas 
que só são permitidas, devido 
ao nível de cumplicidade en-
tre ambos.

De conchinha, finalizam 
juntos aquele dia em que vi-
veram apenas um em função 
do outro, não importando 
a diferença entre o grau de 
autoridade entre eles. Quem 
obedece também possui auto-
ridade suficiente para exercer 
tal função e que o bichinho 
peludo parece ter consciência 
disso, tanto quanto de como é 
cumprido seu rabo.

Encantada com aquelas ce-
nas, pude observar do meu 
canto, calada e quieta, o quão 
interessante é a relação entre 
os humanos e seus animais de 
estimação.

A relação cresce com o dia a 
dia. Esforçam-se para concluí-
rem suas tarefas diárias e dedi-

cam seu tempo para passarem 
juntos um pouco mais, e se 
entenderem. Assim, vão se co-
nhecendo e se envolvendo nas 
preferências da parceria que 
fizeram, desde quando se en-
contraram pela primeira vez.

Talvez seja apenas impres-
são de um olhar externo, mas 
observei que, ambos estão 
mais felizes, leves, bem-hu-
morados e acima de tudo, 
seguros e preenchidos. Existe 
ali uma relação de confiança, 
cenas que jamais imaginava 
assistir com tamanho enten-
dimento, antes de embarcar 
no avião que me trouxe para 
as férias na casa dos amigos, 
Lauro e Viviane, os tutores da 
Chica.

Mundialmente, existe uma 
interrogação sobre o destino do 
varejo, principalmente com os 
caminhos que o segmento to-
mou devido à pandemia da Co-
vid-19. A necessidade fez com 
que inúmeros varejistas investis-
sem no digital e antecipassem o 
futuro em poucos meses. Agora, 
a percepção é de que as marcas 
no Brasil e na América do Sul 
não têm mais essa dúvida, mas é 
necessária a infraestrutura para 
viabilizar toda a tecnologia que 
o setor demanda, para não ficar-
mos para trás no mercado.

Ao longo dos últimos anos, 
temos acompanhando um mo-
vimento chamado omnichan-
nel, no qual os canais cruzam-se 
para colocar o cliente no centro 
e brindar a melhor experiência 
de compra possível, indepen-
dentemente do canal em que 
começa e termina a jornada. 
Devido às restrições, circulação 
limitada e fechamento de inú-
meras lojas de artigos não es-
senciais, causadas pela covid-19, 
alguns empresários recorreram 
ao e-commerce para manter 
seus negócios funcionando. 
Como tudo isso ocorreu ao 

mesmo tempo, é inegável que 
o varejo tenha sido obrigado a 
acelerar a adoção de tecnologia, 
gerando um volume de digitali-
zação jamais visto no setor.

No Brasil e na América do 
Sul, especificamente, estamos 
acompanhando um processo de 
digitalização que visa fortalecer 
o modelo predominante no va-
rejo, onde o canal digital é mais 
um que complementa a estrutu-
ra de negócio, na qual, na maior 
parte dos casos, a loja física é o 
carro-chefe da marca.

Quando vemos o mercado 
varejista aumentar significativa-
mente a utilização dos meios di-
gitais para vender os produtos, 
não significa que esteja decreta-
do o fim das lojas físicas, muito 
menos do comércio tradicional. 
Para citar alguns exemplos de 
utilização dos meios digitais 
pelo setor, temos as situações 
onde a compra é feita de ma-
neira digital, mas o cliente retira 
o produto na loja e, no caso de 
algum problema, pode devolver 
no mesmo local. São os chama-
dos BOPIS (Buy online, Pick up 
in Store) e BORIS (Buy online, 
return in store), respectivamen-

te.
Este tipo de serviço vem for-

talecendo o varejo digital, jun-
tamente com as denominadas 
dark stores, que começaram 
como locais de distribuição de 
produtos para viabilizar a logís-
tica urbana com menores pra-
zos e que iniciam, também, um 
processo de atendentes, que di-
gitalmente fazem a demonstra-
ção de produtos, sem que, para 
isso, seja necessária uma vitrine 
ou produto exposto.

Porém, existe um fator que 
precisa ser abordado, que é 
a utilização do 5G. O varejo 
digital requer uma nova rea-
lidade de conectividade que 
será entregue por essa nova 
tecnologia que congrega como 
características básicas não ape-
nas a velocidade, que é de pelo 
menos 10 gigabits por segundo 
e uma latência mais baixa, algo 
de no máximo cinco milisse-
gundos. Essa nova tecnologia 
trará a oportunidade de no-
vos experimentos, como por 
exemplo, de uma loja virtual 
integrada a dispositivos de re-
alidade aumentada com capaci-
dade tátil, em algo totalmente 

imersivo e inovador. Além dis-
so, experiências imersivas para 
o consumidor poderão contar 
com tecnologias holográficas 
simulando o processo de re-
tirar produtos das gondolas e 
checá-lo como fazemos nas lo-
jas físicas, oferecendo uma in-
tegração ainda com robôs con-
cierge, que podem em tempo 
real sugerir uma receita para 
aquele produto.

Outra premissa importante 
da utilização do 5G no varejo 
digital é a questão das entre-
gas. Com a utilização dessa 
tecnologia atrelada à rápida 
transmissão de dados, as entre-
gas via drones serão mais com-
pletas e eficientes e farão parte 
de uma cadeia de suprimentos 
totalmente automatizada e ain-
da sustentável.

Tudo isso pode parecer futu-
rista e muitos podem pergun-
tar se até existe infraestrutura 
para a implementação desses 
serviços, e esperamos que você 
possa pontuar o título deste 
artigo com a chegada destas 
inovações: O futuro do varejo 
é virtual? Ou ainda, o futuro do 
varejo é virtual.

O deputado Lafayette Andrada (REPUBLICANOS) está na ex-
pectativa de ser indicado para o Ministério da Cidadania, atual-
mente ocupado pelo ministro Onyx Lorenzoni, ou ser indicado 
para a presidência da Comissão de Constituição e Justiça. A 
conversa nesse sentido vem ocorrendo desde o ano passado, se-
gundo ele, quando o Republicanos decidiu entrar para a base do 
governo Bolsonaro. “A articulação política do Palácio do Planal-
to vem conversando com o Partido Republicanos desde o final 
do ano passado para aumentar a sua base de apoio na Câmara e 
nessas conversações ficou estabelecido que será dado ao partido 
uma vaga de ministro, que está caminhando para ser o Ministério 
da Cidadania.

Supremo e PEC da Bengala estão na mira do Congresso em 
2021

O entusiasmo do centrão e de bolsonaristas e até de políticos 
sem afinidades com esses grupos indica que nada será como an-
tes, ao final da atual legislatura. No Supremo Tribunal Federal 
(STF) e nas carreiras da diplomacia: cresce a proposta de revogar 
a “PEC da Bengala”, que aumentou de 70 para 75 anos a idade-li-
mite para aposentadoria. Também ganha força projeto do sena-
dor Lasier Martins (PSD-RS) que fixa mandato de dez anos para 
ministros do STF. A informação é da Coluna Tiago Vasconcelos, 
do Diário do Poder. O projeto de Lasier já foi relatado por Antô-
nio Anastasia (PSD-MG), mas está na interminável fila da Comis-
são de Constituição e Justiça.

Complexo Viário João XXIII: ponte antiga passa por dupli-
cação 

Durante muito tempo a ponte sobre o rio Vieira, localizada no 
cruzamento das avenidas João XXIII e Deputado Esteves Rodri-
gues, foi uma construção ultrapassada, cada vez mais desconecta-
da de uma Montes Claros que não para de crescer e se desenvol-
ver. O fluxo de carros, sempre mais intenso, encontrava na velha 
ponte um gargalo, que tornava o trânsito lento, principalmente 
nas horas de pico. Além disso, as passarelas para pedestres, nos 
dois lados da ponte, estavam muito desgastadas pelo tempo, sig-
nificando até mesmo risco de morte para aqueles que insistiam 
em utilizá-las. Porém, tudo isso está ficando para trás: depois de 
concluir as duas novas pontes que irão integrar o Complexo Viá-
rio João XXIII (uma nas proximidades do Mercado Central Chris-
to Raeff, e a outra em frente ao restaurante Companhia do Chur-
rasco), a empreiteira responsável pela obra voltou seus esforços 
para refazer completamente a antiga ponte. A ponte está sendo 
duplicada, passando dos antigos 8 metros de largura para quase 
16. Além disso, ela está recebendo duas largas passarelas dos dois 
lados, cada uma com 2,5 metros de largura. Já foram batidas as es-
tacas da ponte, e atualmente está sendo realizada a concretagem 
dos blocos, dando estrutura à via. (Portal Montes Claros)

Proposta que tramita na Câmara torna crimes hediondos 
imprescritíveis

Crimes hediondos podem se tornar imprescritíveis no Brasil. Á 
regra passa a valer caso seja aprovado Proposta de Emenda Parla-
mentar (PEC) que tramita na Câmara dos Deputados. A proposta 
também prevê que esses tipos de crimes são inafiançáveis, o que 
já está previsto na Lei 8.072/90.  Hoje, a Constituição somente 
considera imprescritíveis o crime de racismo e a ação de grupos 
armados, civis ou militares, contra a ordem constitucional e o Es-
tado democrático. A deputada autora da PEC, Keiko Ota (PSB/SP), 
afirma que as maiores reclamações da sociedade sobre a legisla-
ção penal se referem à falta de rigidez das normas e à impressão 
de que o criminoso não responde da forma como deveria. “Essa 
PEC visa justamente diminuir essa sensação de impunidade. É 
imperativo o enrijecimento da legislação para agravar a punição 
desses atos criminosos, para que possamos ver reparados, mesmo 
que minimamente, o direito das vítimas e de seus familiares”, diz 
a deputada.

Presidente defende diálogo entre os poderes

O presidente da Câmara dos Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
defendeu o diálogo entre Legislativo e Executivo para construção 
de uma política de auxílio viável para quem mais precisa, respei-
tando o teto de gastos. Ele também defendeu a inclusão de uma 
política de crédito para apoiar a geração de empregos. A última 
parcela do auxílio emergencial foi paga em dezembro e diversos 
parlamentares têm proposto a prorrogação do benefício para ge-
ração de renda no período da pandemia.

O futuro do varejo é digital

A Liderança Consciente como 
aperfeiçoamento para os líderes

Férias com a Chica

Parlamentar mineiro 
Pode virar ministro

FERNANdO GAMBÔA
SóCIO-LÍdER dE CONSUMO E vAREJO dA KPMG NO BRASIL 

E AMéRICA dO SUL

MARCIO KANAMARU
SóCIO dE TECNOLOGIA, MÍdIA E TELECOMUNICAÇõES dA 

KPMG

AdRIANA SOFIA CÁRdENAS RUIZ
COACh CERTIFICAdA PELA GALLUP, ESPE-

CIALISTA EM TALENTOS E vALORES

ISABEL LÔPO
hISTORIAdORA, ATRIZ, CRONISTA E ACAdêMICA dE 

JORNALISMO

CÂMaRa doS dEPuTadoS/REPRodução
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Não se corre atrás de doido

Tu deves estar imaginando 
que eu esteja pouco correto do 
coquinho por dizer isso, né mes-
mo? Pois não estou ... o ministro 
e xerife do Supremo Tribunal 
Federal conhecido internacional-
mente Gilmar Mendes que nas 
horas vagas é filosofo sapecou o 
seguinte... “Não se corre atrás de 
doido... pois não se sabe aonde 
ele vai e aonde quer chegar..” Por 
que ele disse isso? Eu não sei... 
só sei que ele disse e achei que 
deveria reproduzir e que para ti 
deve fazer algum sentido... pois 
para mim não faz...eu é que não 
vou correr e nem dialogar com 
doido...senão eu seria mais doi-
do ainda, né não? É sim... Então 
fica o dito pelo não dito só disse 
por que Gilmar que disse...

 
Edil é apanhado na cama com 

outra e briga

Eita que parece que os polí-
ticos estão perdendo o rumo e 
fazendo cada cagada que mais 
parece uma borreira completa... 
Espia só... um edil que não tem 
nadica de nada de nobre estava 
enganando a amada e curtindo 
um amor proibido... a mulher 
muito da sabida.. fingiu que foi 
trabalhar e chegou mais cedo em 
sua house e não é que flagrou o 
Don Juan com afagos e bobiça 
com a amante? Aí neguinha, o 
pau quebrou na house de noca... 
Ele ainda deu uma coça na ama-
da traída... Outro edil muito me-
nos nobre deu uma recaída e saiu 
para comprar drogas... Claro que 
esses dois casos aconteceram em 
Divinópolis e Varginha.. por cá só 
confusão básica.. né?

 Médico receita vodca 
para criança

Aí... aí... aí... agora mesmo é 
que eu vi a coisa feder de uma vez 
por todas... eu vou lhe explicar 
bem devagarzinho para que eu 
não tenha que pedir ao mago da 
publicidade e das artes plásticas 
Márcio Leite para desenhar para 
ver se tu entendes o que vou lhe 
dizer... Uma mãe chega ao médi-
co com o seu filhinho de apenas 
seis meses com bronquite e ai 
ele examina e passa a receita... 
ao chegar à farmácia fica saben-
do que ele tinha receitado vodca 
para o neném inalar... uai sô... 
está certo que há muitos anos 
se usava tal remédio que não faz 
mal... mas também não cura... e 
deixa doidão... o médico é um 
semideus se ele quiser ele salva... 
senão faz cada cagada... né? 

Textinho ou historinha cretini-
nha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... nesse 
exato momento vamos esquecer 
os problemas da vida e vamos 
apenas nos concentrar no nosso 
besteirol de cada dia e vamos 
tomar de uma golada só... uma 
dose bem bitelona de bom hu-
mor e tudo isso para oxigenar o 
nosso glorioso coquinho e tam-
bém para melhorar das dores 
do pé esquerdo... rir é o melhor 
remédio - Na cidade do PAN... o 
atleta perguntou para o outro 
jogador de badminton o que 
passava correndo... – Onde você 
vai com tanta pressa seu menino? 
– Ele não se fazendo de rogado 
sapecou- Vou dar uma raquetada 
na peteca... ui... ui...ui isso fica 
parecendo outra coisa que ele 
quis dizer... mas somente no co-
quinho de gente como tu né mal 
acabado?

 Mulher feia bandida é nor-
mal?

Ah não... deixa-me fazer uma 
pergunta que tem deixado meu 
amiguinho malinha Cotoquinho 
roxinho de dúvida e de raiva... Ele 
quando assiste a telinha é comum 
ouvir os comentários quando uma 
mulher biita enreda pela vida de 
crimes... Aí vem o comentário de 
exclamação de “como pode uma 
mulher tão biita entrar na vida do 
crime?” Ué... então mulher feia é 
pedrada mesmo? Ah se tiver uma 
catástrofe que se salve as biitas e 
as feias se sobrar tempo? Oh dó.. 
tadinha... e eu que pensei que 
crime fosse feio independente da 
beleza física.. E não é não? Quan-
do mulher feia comete crime 
ninguém liga... mas se é biita eles 
chiam.

 
Mal de Édipo ou safadeza?

Espia só minha gente... Édipo 
foi um hominho que viveu a mi-
lhares de anos e a sua história fi-
cou famosa em todo esse mundão 
sem porteira de meu Deus... de-
pois que ele se apaixonou perdi-
damente por sua progenitora... a 
mãe mesmo viu malinha... e pare-
ce que Édipo andou fazendo discí-
pulo... pois em nossa Princesinha 
do Norte... um menino de apenas 
12 anos se apaixonou por sua mãe 
e ela também... e o resultado que 
eles passaram a viver como ma-
rido e mulher fazendo a bobiça 
e tudo que tem direito como ca-
sal... aí que meda... esse menino 
e essa velha doida são puramente 
encapetados... onde já se viu uma 
coisas dessas... cruz credo.

Somos por direito, capital 
nacional do Pequi

Pois então minha gente eu 
aplaudo o nosso deputado fe-
deral que é atuante o Delegado 
Marcelo e briga pelo nosso direi-
to e pelo reconhecimento e pelas 
coisas boas que são nossa... por 
que estou dizendo isso? Simples, 
ué onde tem o melhor pequi do 
mundo? É em nossa Princesinha 
do Norte que é o lugar onde fica 
cheio de goiano que vem comprar 
caminhões de pequi e eu acho 
essa discussão sem sentido... pois 
se os goianos não quiser aceitar 
que nada vai mudar...basta olhar 
o nosso pequi e o que vem da-
quele belo estado que é capital 
nacional da sofrência e das duplas 
sertaneja e isso deve bastar...deixe 
eles cantarem tomar a mardita e 
pequi.

Montei no Porco

Pois muito que bem rapaziada 
nota mil e mal acabados... eu te-
nho agora que capar o gato... pi-
car a mula... deitar o cabelo e cair 
no capinado... enfim eu digo tudo 
repetida vezes somente para dizer 
que estou indo embora e não se 
preocupe que amanhã estarei de 
volta se Deus quiser... e por favor 
não faça nenhum tipo de maca-
cada que não estarei perto para 
poder lhe acudir e lembrem-se: 
“Somente restarão três coisas, a 
paz, esperança e o amor e das três 
somente o amor sobreviverá.” Bí-
blia Sagrada... para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Aqueles 
Marias vão com as outras que 
criticam e aplaudem a ditadura 
sem ter conhecimento do que ela 
significa... Ela pode vir do Judiciá-
rio... como um dia chegou com os 
Militares... Xô coisa ruim... Fora...

O Xonado do dia é – O Nobre 
e competente secretário Aurindo 
Ribeiro que deverá ser eleito de-
putado estadual e com isso ganha 
o Norte de Minas... afinal compe-
tência sobra para esse menino... 
sucesso nobre guerreiro...Fui

Parlamentar defende projeto que 
contem a disseminação de droga 
entre jovens

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Propostas legislativas incentivam acesso de 
idosos à educação

Demissão de 504 comissionados não afeta 
funcionamento da Câmara

Aprovado nesta manhã, duran-
te a reunião ordinária na Câmara 
Municipal de Montes Claros, em 
primeira, o projeto de resolução 
de número 02/2021, de autoria do 
vereador Wilton Dias (PTB), que 
cria a frente parlamentar em De-
fesa do Empreendedor. O projeto 
tem como objetivo, discutir e pro-
por políticas públicas e ações que 
permitam simplificar o ambiente 

de negócios, principalmente no 
âmbito das relações microeconô-
micas para os pequenos empre-
sários, microempreendedores, 
ou pessoas físicas que exercem 
atividade econômica e que no 
atual cenário, não conseguem 
prosperar devido à elevada carga 
burocrática que aumenta os cus-
tos de transação como um todo. 
“Esperamos facilitar para empre-

endimento em nosso município, 
visando a grande dificuldade en-
contrada pelo empresariado. Te-
nho reclamações de pessoas que 
possuem seus comércios constru-
ídos e estão na espera por mais de 
quatro meses para a realização de 
seus sonhos”, defende o vereador 
Wilton. 

O vereador explicou que fo-
ram várias as desistências de em-

presários, que após depararem 
com tantas dificuldades, optam 
por investir em outras cidades. 
“Com nosso projeto iremos bus-
car formas para desburocratizar 
e facilitar para todos e principal-
mente para os microempreende-
dores. Nossa meta é dá um novo 
ânimo ao comércio, podendo 
assim, aumentar a geração de em-
prego”, finaliza o parlamentar.

Última

Projeto cria Frente Parlamentar em Defesa do 
Empreendedorismo

Ex-presidente Rodrigo Maia 
revelou-se especialista em inchar 
a máquina com o bolso de quem 
paga impostos. Arthur é eleito 
presidente da Câmara, com 302 
votos, e revoga ato de Maia. Ar-
thur Lira demitiu 504 comissio-
nados sem grandes prejuízos ao 
trabalho. O presidente da Câma-
ra, Arthur Lira, exonerou 504 ocu-

pantes de “cargos de natureza es-
pecial”, os CNEs, que rendem até 
R$ 22 mil por mês, quase todos 
nomeados pelo antecessor. Mas 
não há sinais de que as demissões 
tenham afetado a rotina da Câma-
ra. Nomear CNEs, inclusive a pe-
dido de deputados, fora da quota 
do seu gabinete, é um dos pode-
res do presidente da Câmara, e 

Rodrigo Maia revelou-se especia-
lista em inchar a máquina com o 
bolso de quem paga impostos. A 
informação é da Coluna Cláudio 
Humberto, do Diário do Poder. 
Só de 20 de dezembro a 8 de ja-
neiro, Maia fez 19 nomeações em 
busca de votos para Baleia Rossi. 
Mudou até o departamento de pa-
trimônio. ‘Vale peru’ de estatais é 

tapa na cara do cidadão que supli-
ca auxílio emergencial Donos de 
cargos CNE assinam ponto das 9h 
às 12h. Depois, ficam livres para 
ir ao cinema, academia, shopping 
etc e eventualmente até trabalhar. 
Com as demissões, Arthur Lira 
“zerou o jogo”. Alguns podem até 
ser renomeados, mas essa será 
uma decisão do novo presidente.

O vereador Reinaldo Barbosa 
Carrapicho (Republicanos) vem 
se destacando em defesa dos ido-
sos e melhoria da sua condição 
de vida do homem do campo. Ele 
disse que o idoso ainda não tem o 
tratamento digno a que merece na 
nossa sociedade e defendeu o PLS 
651/2011, que permite que os ido-
sos possam ser incluídos na mo-
dalidade de educação de jovens e 
adultos, regulamentada pela Lei 
de Diretrizes e Bases da Educação. 

Segundo Carrapicho, a oferta 
da modalidade de educação de jo-
vens e adultos, quando destinada 
a idosos, ocorrerá em colaboração 
entre os sistemas de ensino, e 
destacou que caberá à União, nes-
se sentido, promover programas 
intersetoriais nas áreas de educa-
ção, cultura, saúde e assistência 
social, assegurando-se; “o cuidado 
com o corpo, mediante concurso 
de espaços e equipamentos apro-
priados e presença obrigatória de 

profissionais da saúde e de educa-
ção”. 

Já o PLS 344/2012, obriga as 
instituições de educação superior 
a oferecer cursos e programas de 
extensão para as pessoas idosas. 
Lembra o parlamentar que esses 
cursos poderão ser presenciais ou 
- a distância, constituídos por ati-
vidades formais e não formais. “O 
número de brasileiros com mais 
de 60 anos cresceu e a nossa po-
pulação envelhece a passos largos 
e, dessa população, quase metade 
é constituída de homens e mulhe-
res com escolaridade igual ou su-
perior ao ensino fundamental, o 
que os aproxima do convívio e até 
da matrícula em cursos e progra-
mas das instituições de educação 
superior”, disse o parlamentar.

“Os idosos são hoje no país 
26,3 milhões, segundo a Pesquisa 
Nacional por Amostra de Domi-
cílios, do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE). 

O número representa 13% da 
população. A expectativa é que 
esse percentual aumente e que 
em 2060 chegue a 34%, segundo 
previsão do próprio IBGE. O nú-
mero de inscritos com 60 anos de 
idade ou mais vem crescendo anu-
almente. E a participação deles no 
Exame Nacional do Ensino Médio 
(Enem) é um exemplo da presen-
ça de alunos nesta faixa etária na 
educação. Disse ainda que o total 
de idosos que fizeram a inscrição 
neste ano, 15,5 mil, triplicou em 
comparação a 2011, quando esse 
total foi de 4,7 mil” disse ainda 
que o Instituto Nacional de Estu-
dos e Pesquisas Educacionais Aní-
sio Teixeira (Inep), no ano passa-
do esses inscritos já somavam 15,9 
mil. Para o vereador, o aumento 
de idosos inscritos no exame é um 
sinal positivo, já que demonstra 
também um crescimento da taxa 
de longevidade.  No entanto, o 
vereador ressaltou que esse cres-

VALDEMAR SOARES

O vereador Raimundo do INSS 
(PDT) se manifestou e aplaudiu 
o relatório final da Comissão 
de Segurança da ALMG que fez 
inúmeras reuniões em diversas 
cidades para encontrar um meio 
de conter a disseminação de dro-
gas ilícitas e a violência que vem 
aumentando cada vez mais entre 
adolescentes e até crianças. O 
presidente da Comissão de Se-
gurança Pública, da Assembleia 
Legislativa de Minas Gerais, João 
Leite (PSDB) reforçou a gravida-
de do problema das drogas no 
Estado, que houve um aumento 
no trafico e uso de drogas ilícitas, 
constatada nas audiências públi-
cas realizadas nas diversas regiões 
do Estado no ano passado, mes-
mo diante da pandemia.

O parlamentar defendeu que 
a Assembleia apresentou um pro-
grama estruturador na revisão do 
Plano Plurianual de Ação Gover-
namental (PPAG), voltado para 
essa situação com foco, sobretu-
do, no atendimento ao usuário 
de drogas. “A medida teria um ca-
ráter curativo, uma vez que a pre-
venção viria por meio de outras 
ações, como o incentivo ao espor-
te, por exemplo”, argumentou. 

Para o Raimundo que milita 
na área da saúde entende que o 
fortalecimento da ação preven-
tiva é mesmo necessário. Além 
dos investimentos na área de 
esporte, ele que tem verifica-
dos em Montes Claros, além do 

cimento da expectativa de vida 
exige que o governo tenha uma 
atenção redobrada com os ido-
sos; “Cabe ressaltar que isso exige 
que o governo tenha uma atenção 
redobrada com os aposentados e 
em relação às políticas públicas 
para idosos em áreas como saúde, 
lazer e economia, no que diz res-
peito a melhores reajustes para 
aposentados”, destacou.

acompanhamento das famílias 
vulnerabilidades. O parlamentar 
também manifestou a esperança 
de que o diagnóstico colhido na 
preparação da Câmara dos Vere-
adores disse ainda que esse tipo 
de debate contribui para a supe-
ração da violência e parlamentar 
municipal disse ainda que com 
maior apoio aos municípios, 
para o sucesso das políticas de 
segurança pública o envolvi-
mento dos diversos segmentos, 
já que segundo ele, o problema 
das drogas hoje no Brasil é de 

competência de toda sociedade, 
além de ser um problema grave 
de saúde pública. “Se não houver 
uma união e um enfrentamento 
direto de todos os setores, o 
problema não será jamais resol-
vido, já que muitas famílias estão 
sendo destruídas. No momento 
em que um adolescente entra 
para o mundo das drogas, ele 
não acaba somente com sua vida 
e sim de toda família que passa 
por um processo desagregador 
cruel. Por isso é preciso á união 
de todos, pois droga hoje na vida 

do jovem, criança em geral não 
é um problema unicamente poli-
cial, mas social”, destaca.

Ao finalizar Raimundo elo-
giou a postura da Assembleia 
Legislativa, principalmente da 
Comissão de segurança publica 
que resolveu atacar o problema 
de frente, não momentaneamen-
te e, que o mesmo deve ser fei-
to pelas Câmaras Municipais de 
todo Estado, já que o problema 
das drogas não são privilégios 
das grandes cidades, mas é um 
problema generalizado.
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Senado passa a funcionar de forma 
semipresencial, anuncia Pacheco

Projeto de lei cria novo auxílio emergencial 
no valor de R$ 600

Marcelo Freitas libera R$ 300 mil para 
modernização da Guarda Municipal de 
Montes Claros

O deputado federal dele-
gado Marcelo Freitas liberou 
recursos da ordem de R$ 300 
mil, através de convênio como 
o Ministério da Justiça e Segu-
rança Publica, para a moder-
nização da Guarda Municipal 
de Montes Claros, por meio 
da aquisição de equipamentos 
de proteção individual. O con-
vênio já está em execução. O 
parlamentar tem trabalhado de 
forma incisiva para liberar re-
cursos e valorizar os órgãos de 
segurança pública, visando dar 
mais segurança a toda popu-
lação. “O convênio tem como 
objetivo adquirir equipamentos 
em apoio à modernização da 
Guarda Municipal de Montes 
Claros, o que viabilizará mais 
ações preventivas aos serviços 
de segurança pública a fim de 
prestar um bom atendimento a 

toda população, além de opor-
tunidade a realização de ações 
preventivas nas vias e logradou-
ros públicos municipais, com 
atenção especial à prevenção, à 
violência e a grupos em situa-
ção de vulnerabilidade que so-
cial que hoje vivem nas praças 
públicas, parques e ruas da ci-
dade”, informa Marcelo Freitas.

Montes Claros conta atual-
mente com uma população de 
aproximadamente 600 mil pes-
soas, entre habitantes e popu-
lação flutuante, e cerca de 150 
guardas municipais. Marcelo 
Freitas pontua que a compra 
dos equipamentos que serão 
possibilitados através do con-
vênio em execução, fortalecerá 
as ações de segurança pública 
na cidade. “Viabilizar recursos 
para a modernização da Guarda 
Municipal é de extrema impor-

tância para o fortalecimento das 
ações preventivas aos serviços 
de segurança pública, com sua 
extensão à rede de proteção 
social existente no município”, 
ressalta Marcelo Freitas.

O secretário municipal de 
Defesa Social, Anderson de Vas-
concelos Chaves, agradeceu ao 
parlamentar em atender as de-
mandas da Guarda Municipal. 
“A liberação desses recursos 
para a modernização da Guarda 
Municipal através da compra de 
equipamentos individuais, em 
especial os coletes balísticos, 
uma vez que os profissionais 
não andam armados e são res-
ponsáveis pela fiscalização e 
proteção do patrimônio públi-
co, além de atuarem nesse mo-
mento de pandemia também na 
fiscalização do cumprimento 
de medidas protetivas na socie-

REPRODUÇÃO TV SENADO

WILSON SANTIAGO, AUTOR DA PROPOSTA

divulgaçao

O presidente do Senado, Rodri-
go Pacheco, anunciou que a Casa 
funcionará em caráter semipre-
sencial. O formato já será aplicado 
hoje (10), durante sessão delibera-
tiva com pauta ainda a ser definida. 
Ele também anunciou para amanhã 
(11), a participação do ministro da 
Saúde, Eduardo Pazuello, em ses-
são temática para prestar esclareci-
mentos sobre as ações do governo 

no enfrentamento à pandemia de 
Covid-19.

O encaminhamento foi divulga-
do por Pacheco, ontem (9), após 
a primeira reunião do colégio de 
líderes deste ano. Ele afirmou que 
a decisão sobre o funcionamento 
semipresencial do Senado foi fruto 
do entendimento entre os líderes e 
permitirá a presença, em Plenário 
e nas comissões, dos que queiram 

participar das discussões e vota-
ções presencialmente, seguindo 
o protocolo de distanciamento e 
higienização. Mas reforçou que a 
recomendação para os senadores 
com mais de 60 anos e com co-
morbidades é de que permaneçam 
usando o sistema remoto de vota-
ção e deliberando em locais que 
preservem sua segurança sanitária.

“Então é uma forma híbrida de 

Proposta em tramitação na Câ-
mara dos Deputados (PL 58/21) 
concede, até o dia 30 de junho deste 
ano, o auxílio emergencial de R$ 600 
mensais, retroativo a 1º de janeiro, 
para o brasileiro que se encontra em 
estado de vulnerabilidade decorren-
te da pandemia do coronavírus (Co-
vid-19).

Para ter direito ao auxílio, o cida-
dão brasileiro deve:

- ser maior de 18 anos (salvo em 
caso de mães adolescentes);

- não ter emprego formal ativo;
- não ser titular de benefício pre-

videnciário ou assistencial ou benefi-
ciário do seguro-desemprego ou de 
programa de transferência de renda 
federal;

- pertencer a família cuja renda 
mensal per capita seja de até meio sa-
lário-mínimo ou a renda mensal total 
seja de até três salários mínimos;

- não ter recebido, no ano de 
2020, rendimentos tributáveis acima 
de R$ 28.559,70; e

- não exercer atividade na condi-
ção de microempreendedor indivi-
dual (MEI), ser contribuinte indivi-
dual do Regime Geral de Previdência 
Social ou ser trabalhador informal, 

empregado, autônomo ou desem-
pregado, de qualquer natureza, in-
clusive o intermitente inativo, inscri-
to no Cadastro Único para Programas 
Sociais do Governo Federal (CadÚni-
co) até 20 de março de 2020.

O projeto limita o recebimento 
do auxílio emergencial a dois mem-
bros da mesma família. Nas situações 
em que for mais vantajoso, o auxílio 
emergencial substituirá, temporaria-
mente, o benefício do Bolsa Família, 
ainda que haja um único beneficiário 
no grupo familiar.

A proposta estabelece ainda que 
a mulher provedora de família mo-
noparental receberá duas cotas do 
auxílio.

Pagamento

O auxílio emergencial será opera-
cionalizado e pago, durante o prazo 
de vigência da lei, em prestações 
mensais, por instituições financeiras 
públicas federais, que ficam autoriza-
das a realizar o seu pagamento por 
meio de conta do tipo poupança 
social digital, de abertura automática 
em nome dos beneficiários.

Os órgãos federais disponibiliza-

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, em coletiva após a 
reunião de líderes desta terça-feira

Wilson Santiago, autor da proposta

rão as informações necessárias à veri-
ficação dos requisitos para concessão 
do auxílio emergencial, constantes 
das bases de dados de que sejam de-
tentores.

Rede de proteção

O autor da proposta, deputado 

Wilson Santiago (PTB-PB), afirma 
que procurou compilar os princi-
pais dispositivos da legislação que, 
durante o ano passado, amparou os 
segmentos da sociedade brasileira 
acometidos pela crise econômica e 
social causada pelos efeitos da pan-
demia do coronavírus.

“Muito mais que inovar, esta 

proposição tem por objetivo res-
gatar os dispositivos que possibili-
taram a construção desta rede de 
proteção social advinda da aprova-
ção do auxílio emergência por esta 
Casa legislativa”, diz o deputado.

Ele lembra que, nas regiões 
mais pobres do país, a situação é 
“preocupante, quando não alar-
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dade, são de fundamental im-
portância para toda sociedade. 
Agradecemos ao Deputado Fe-
deral Marcelo Freitas por todo 

empenho em destinar recursos 
para essa causa, o que demons-
tra sua grande preocupação em 
salvaguardar a vida dos nossos 

guardas municipais e de garan-
tir a segurança da população”, 
declara o secretário. (GISSELE 
NIZA – Assessora de imprensa)

funcionamento para poder voltar 
aos poucos ao funcionamento do 
Senado Federal, com todos os cri-
térios e todas as cautelas sanitárias 
recomendadas pelos especialistas 
para poder preservar a saúde de 
todos, tanto dos senadores, quanto 
dos funcionários e colaboradores 
dos mandatos que deverão partici-
par dessa rotina”, declarou.

Comissões

De acordo com o presidente do 
Senado, a instalação das comissões 
permanentes da Casa será no dia 
23 de fevereiro e que, inicialmente, 
funcionarão em caráter semipre-
sencial.

“Decidimos marcar para 23 de 
fevereiro a instalação das comis-
sões permanentes do Senado Fede-
ral para que elas possam funcionar, 
no início, de maneira semipresen-
cial, mas em breve, quando a vaci-
na alcançar todo o povo brasileiro, 
que possamos voltar ao funciona-
mento pleno do Senado Federal 
com todas as comissões temáticas 
e permanentes funcionando na sua 
plenitude”, afirmou Pacheco.

O presidente informou ainda 
que o Senado terá sessões nos dias 
23, 24 e 25 de fevereiro para deli-
beração de indicações de autorida-
des ainda pendentes de votação no 
Plenário, assim como alguns pro-
jetos que contam com o consenso 
entre os líderes partidários. 

“Também [marcamos] as ses-
sões dos dias 23, 24 e 25 quando 
pretendemos apreciar as autorida-
des pendentes (...) no Plenário e 
outros projetos igualmente impor-
tantes, como o Marco das Startups 
e o projeto do Governo Digital. São 
projetos que também, em consen-
so com o colégio de lideres, nós 
pautaremos na semana dos dias 23, 
24 e 25 de fevereiro”, acrescentou.

O líder da minoria, senador 
Jean Paul Prates (PT-RN), avaliou 
como positiva a condução da pri-
meira reunião do colégio de líde-
res. De acordo com ele, a partici-
pação das lideranças na elaboração 
das pautas é um sinal positivo para 
gestão e deliberação na Casa.

“É um diálogo político que dá 
espaço a todas as divergências sem 
excluir a construção suprapartidá-
ria de pautas que interessam a todo 

o povo brasileiro”, afirmou.

Auxílio Emergencial

Rodrigo Pacheco ressaltou que 
uma das demandas mais citadas pe-
los senadores na reunião de líderes 
foi a possibilidade de recriação de 
um auxílio emergencial para dar 
suporte à população vulnerável, 
que mais sofre com os efeitos da 
pandemia. Ele disse que levará 
esse “sentimento de sensibilidade 
humana urgente” ao conhecimen-
to do ministro da Economia, Paulo 
Guedes e de toda sua equipe.  

“Há muitas ideias de diversos 
senadores e nós estamos agora, em 
plena boa relação com o governo 
federal e com a equipe econômica 
e eu vou buscar repercutir ao mi-
nistro Paulo Guedes e a sua equipe 
o que é o sentimento do colégio 
de líderes, que é o sentimento de 
sensibilidade humana de urgência 
e de profunda necessidade de se 
amparar essa camada da socieda-
de com um auxílio que possa fazer 
com que sejam minimizados os 
impactos da pandemia”, afirmou 
Pacheco. (Agência Senado)

mante!”, já que muitas pessoas 
vivem na economia informal, com 
dinheiro que recebem no dia a dia 
de suas atividades comerciais ou 
de prestação de serviços.

“São diaristas, comerciantes, 
pequenos agricultores, artesãos, 
marceneiros, motoristas de apli-
cativos, entre tantas outras pro-
fissões, que, de uma hora para 
outra, perderam imediatamente 
suas rendas e desde 1º de janeiro 
de 2021 deixaram de receber o au-
xílio emergencial”, aponta. “Isso 
aumentará ainda mais a fome e o 
desemprego em todas as regiões 
do país, arrastando para a fome 
e miséria milhões de brasileiros. 
Da noite para o dia, essas pessoas 
passaram da condição de pobreza 
para miséria extrema”, afirma San-
tiago. (Agência Câmara)
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Construtora desiste da obra da 
estrada Pintópolis-Urucuia

Sudene avaliará impactos causados 
pelo programa de cisternas

Rodovia para BH recebe 
dois novos radares e irrita 
usuários

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A Superintendência de Desen-
volvimento do Nordeste (Sudene)  
averiguará os efeitos do “Programa 
Cisternas 1ª Água” (PC1) por meio 
de indicadores de mercado de tra-
balho e de saúde dos beneficiados. 
Será verificado o impacto sobre o 
rendimento e a participação dessas 
pessoas no mercado de trabalho, 
analisando homens e mulheres se-
paradamente. O estudo vai levantar 
informações sobre os efeitos da po-
lítica de Cisternas na redução dos 
custos municipais com hospitaliza-
ção; a presença de heterogeneidade 
nos efeitos do programa relativos a 
características geográficas e perfis 
socioeconômicos das áreas de atu-
ação do programa; impactos sobre 
indicadores de hospitalização dos in-
divíduos beneficiados; entre outras.

Será mensurado, ainda, o impac-
to do maior acesso à água potável 
sobre o conjunto de óbito nas famí-
lias atendidas, analisando os efeitos 
separadamente por faixa etária, 
além de explorar a heterogeneidade 
do impacto nas principais doenças 
associadas com o consumo de água 
não potável. A Sudene já repassou 
os R$ 384 mil através do Termo de 
Execução Descentralizada, que terá 
vigência de 16 meses, com previsão 
de ser concluído em abril de 2022. 
Para avaliar os efeitos socioeconômi-

cos do Programa sobre resultados de 
mercado de trabalho serão combina-
dos vários registros administrativos 
do Governo Federal, como dados do 
próprio programa, Cadastro Único 
(CadÚnico) e Relação Anual de In-
formações Sociais (RAIS).

A avaliação dos efeitos do Pro-
grama sobre resultados de saúde 
irá utilizar microdados públicos de 
internação hospitalar e de óbito. Os 
indivíduos beneficiados pelo progra-
ma que sofreram hospitalização ou 
óbito durante o período de análise 
serão identificados através do cru-
zamento de informações do CadÚ-
nico, do Sistema de Internações 
Hospitalares (SIH-SUS) e do Sistema 
de Informações sobre Mortalidade 
(SIM), ambos do Ministério da Saú-
de Segundo a Coordenação-Geral 
de Estudos e Pesquisas, Avaliação, 
Tecnologia e Inovação da Sudene 
(CGEP), a população de interesse 
corresponde a todos os benefici-
ários que começaram a participar 
do programa entre 2011 e 2017 na 
região semiárida. “Como a região se-
miárida inclui municípios dentro e 
fora do Nordeste, será levada a cabo 
uma análise de heterogeneidade que 
compara os efeitos nas áreas de atu-
ação da Sudene com outras áreas. 
Também será analisado se os efeitos 
do programa variam com o perfil so-

ciodemográficos dos municípios de 
atuação”.

A CGEP destaca que uma das 
ações da Sudene é “acompanhar a 
implementação e avaliar os impac-
tos socioeconômicos dos planos, 
programas e projetos nacionais e 
regionais de promoção do desenvol-
vimento includente e sustentável e 
dos investimentos em infraestrutura 
econômica, tecnológica e sociocul-
tural na sua área de atuação”. São 
avaliados, especialmente, programas 
e ações para o semiárido, focados 
no desenvolvimento econômico, 
social e cultural e na proteção am-
biental. “Na busca da realização de 
avaliações de políticas públicas, a 
Sudene tem feito articulações com 
instituições de pesquisa para a con-
secução destas avaliações”, reforça a 
Coordenação

A avaliação dos impactos das 
políticas públicas relacionadas 
ao Programa Cisternas 1ª Água 
é considerada relevante para as 
ações previstas no Plano Regional 
de Desenvolvimento do Nordeste 
(PRDNE), elaborado pela Sude-
ne, que é um dos importantes 
instrumentos disponibilizados 
pela Autarquia para estimular a 
atividade produtiva e o desen-
volvimento regional. As ações do 
programa avaliado se associam 

Dois novos radares insta-
lados na BR-135, rodovia que 
liga o Norte de Minas com Belo 
Horizonte e está sob responsa-
bilidade do  Departamento de 
Edificações e Estradas de Ro-
dagem de Minas Gerais (DER
-MG), começam a autuar a par-

tir desde ontem. As estruturas 
estão instaladas no km 615,8 e 
no km 651,5, em Curvelo, na 
região Central do estado. Des-
de a última semana, os radares 
estão operando em modo edu-
cativo, sem penalidade para os 
motoristas. Quando começa-

rem a gerar infração de trân-
sito, os equipamentos vão au-
tuar veículos que excederem a 
velocidade máxima permitida 
nos trechos que é de 60 km/h.

Nas redes sociais, várias 
pessoas se queixam que os 
dois radares servirão apenas 

para a aplicação de multas, 
reforçando a quantidade de 
equipamentos no local. Por 
outro lado, alguns usuários 
alegam que é a forma de con-
trolar a alta velocidade prati-
cada por alguns motoristas no 
trecho. A grande expectativa é 

GIRLENO ALENCAR

A CROS Construtora, de Mon-
tes Claros, empresa formada por 
montes-clarenses, desistiu do 
contrato de pavimentação da 
estrada Pintópolis-Urucuia, de 
73,4 quilometros de extensão 
e que tinha vencido em 2018. A 
empresa comunicou ao Estado 
que em razão dos baixos valores 
da obra, aliado a defasagem pro-
vocada pelo preço de mercado, 
fica inviável manter o contrato, 
de R$ 38 milhões. O mais grave 
é que a empresa vencedora da 
licitação da ponte sobre o rio 
São Francisco, ligando a cidade 
de São Francisco a Pintopolis, 
também manifestou interesse de 
desistir do contrato. Na manhã 
de ontem (9), o deputado fede-
ral Paulo Guedes comunicou ao 

procurador-geral de Justiça, Jar-
bas Soares Júnior, pedindo sua 
interferência.

O pior desse episódio é que 
na semana passada, com o acor-
do de R$ 37 bilhões assinados 
com a Vale por causa da tragé-
dia de Brumandinho foram in-
seridas no pacote as obras da 
estrada Pintopolis-Urucuia e 
de pontes sobre o rio São Fran-
cisco. A previsão era de a obra 
ser iniciada de imediato. Por 
isso o deputado Paulo Guedes 
pediu a ajuda do Ministério 
Público para sugerir ao Estado 
uma negociação sobre o valor 
do contrato, com três anos de 
defasagem nos valores. O de-
putado explicou que o Estado 
faz a atualização dos contratos 
com base na inflação, usando 
os indicadores da Fundação Ge-

túlio Vargas, que chegam a no 
máximo 4,5 a 5%, enquanto os 
preços de alguns insumos da 
construção sofreram majoração 
acima dos 150%.           

Ontem, o Estado anunciou 
está abrindo novo edital de li-
citação, demorando com isso 
mais um ano até ser fechado 
todo contrato. No dia 5 de ou-
tubro de 2018 o Departamento 
de Edificações e Estradas de 
Rodagem do Estado de Minas 
Gerais - DEER/MG, homologou 
a concorrência para a execução 
de serviços de apoio à super-
visão de obras rodoviárias de 
melhoramento, pavimentação 
e OAE’s no trecho Pintópolis – 
Urucuia, com extensão de 73,14 
km, na Rodovia MG-402, adjudi-
cando o objeto licitado à socie-
dade Strata Engenharia LtdaA cidade de São Francisco

em especial a três eixos estratégi-
cos do Plano – “Desenvolvimento 
Social e Urbano”, “Dinamização 
e Diversificação Produtiva” e “Se-
gurança Hídrica e Conservação 
Ambiental”. Entre as metas desses 
eixos estão a redução da taxa de 
mortalidade materna e infantil e 
a implementação de projetos de 
complementação de oferta d’água 
em 30% dos municípios com vul-
nerabilidade hídrica.

Um dos objetivos do PC1 – Pro-

grama considerado de importân-
cia ímpar para o desenvolvimento 
da região do semiárido pela Su-
dene – é implementar cisternas 
para captação e armazenamento 
de água da chuva para o consumo 
humano, destinada a famílias da 
zona rural que não dispõem de 
acesso à fonte de água potável, 
com renda mensal de até meio sa-
lário mínimo por pessoa ou renda 
mensal total de até três salários 
mínimos, devendo ser priorizadas 

aquelas enquadradas nos critérios 
de elegibilidade do Programa Bol-
sa Família (Cidadania). O progra-
ma – dividido em dois eixos (água 
para beber e água para produção 
agrícola) – financia a construção 
de cisternas de placas de cimento, 
principalmente na região do Se-
miárido brasileiro. Com a parce-
ria entre a Sudene e a UFPE, serão 
avaliados os efeitos do primeiro 
eixo, para o período de 2011 a 
2017. (GA)

da duplicação da BR-135 em al-
guns trechos e ainda a constru-
ção do Anel Rodoviário Norte 

de Montes Claros, para retirar 
em média 2.800 veículos de 
dentro da cidade. (GA)



Montes Claros, quarta-feira 10.2.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

21 ANOS
gazetanortemineira.com.br6 Justiça

Amams reforça parceria 
com MP em torno das 
causas das crianças e 
adolescentes

Cisrun entra com recurso para manter 
eleição anulada pela Justiça

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Municí-
pios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) participou no final da 
tarde de segunda-feira, de reu-
nião organizada pelo Ministério 
Público para discutir a situação 
das crianças e adolescentes no 
Norte de Minas. A iniciativa foi do 
promotor Daniel Librelon, coor-
denador regional das Promotorias 
das Crianças e Adolescentes e que 

contou também com a participa-
ção do Consórcio Multifinalitário 
da Área Mineira da Sudene (Ci-
mams) e Universidade Estadual 
de Montes Claros. O presidente 
da Amams, José Nilson Bispo de 
Sá, prefeito de Padre Carvalho e 
o vice-presidente Célio Santana, 
prefeito de Buenópolis, além das 
técnicas do Departamento de Po-
líticas Sociais assumiram o com-
promisso de parcerias para a ca-
pacitação e formação dos gestores 

municipais de assistência social 
do Norte de Minas.

O objetivo do encontro foi de 
firmar parcerias junto às entida-
des no intuito de contribuir para 
o fortalecimento das ações em 
prol de políticas públicas voltadas 
para crianças e adolescentes. O 
presidente da Amams, José Nilson 
Bispo de Sá, apontou a continui-
dade da ação vinculada formação 
continuada para conselheiros tute-
lares da região, bem como o for-

DIVULGAÇÃO

DIVILGAÇÃO

O Consórcio Intermunicipal da 
Rede de Urgência do Norte de Minas 
(Cisrun), que administra o SAMU 
Macro Norte, entrou com agravo de 
instrumento para reverter a decisão 
do juiz Francisco Lacerda Figueiredo, 

da 2ª Vara da Fazenda Pública, que 
mandou proclamar o prefeito de Cla-
ro dos Poções, Norberto Marcelino 
como vencedor do pleito. No dia da 
eleição, o prefeito Marcelo Meireles, 
de São Romão, venceu o pleito por 

36 a 23 votos, mas é acusado de ter 
colocado o prefeito José Geraldo, de 
Santa Cruz de Salinas, na chapa, sem 
que ele estivesse adimplente. O Cis-
run afirma que o município estava em 
condições de votar e ser votado, com 
base em decisão da própria Justiça. 
A posse dos novos dirigentes tem de 
ocorrer até o dia 28 de fevereiro.

No recurso, o Cisrun pede que 
seja notificado o juiz Francisco Lacer-
da a prestar esclarecimentos sobre 
nos autos, solicitando-se ao mesmo 
que se manifeste expressamente so-
bre a reunião do dia 28 de janeiro de 
2021, realizada na sala de audiências 
da 2ª Vara de Fazenda Pública da Co-
marca de Montes Claros, onde foram 
expedidas determinações sobre as 
eleições. O Cisrun alega que o prefei-
to Norberto Marcelino narra na ação 
judicial que moveu, os “fatos de for-
ma conveniente, omitindo, maliciosa 

e intencionalmente, questões fáticas e 
jurídicas relevantes, com o claro obje-
to de confundir o julgador e conduzi
-lo a erro, como, de fato, veio ocorrer 
quando do deferimento da liminar 
combatida neste recurso”.

O Cisrun alega que o juiz deter-
minou que o presidente da Comissão 
eleitoral não levasse ao escrutínio do 
dia 1º de fevereiro a chapa que tivesse 
município considerado inapto à vota-
ção e no horário destinado à realiza-
ção da assembleia, o mandado des-
tinado à intimação da ordem acima, 
embora destinado ao presidente do 
Cisrun, foi recebido por pessoa di-
versa. No mesmo dia 1º de fevereiro 
os procuradores do Cisrun estiveram 
com o juiz Francisco Lacerda, esclare-
cendo os fatos ocorridos na manhã na 
eleição daquele dia, e que não havia 
município inadimplente em nenhu-
ma das duas chapas, apresentando 

documentação física comprobató-
ria. No entanto, o juiz informou aos 
procuradores que aguardassem o re-
torno do sistema PJE para então peti-
cionar eletronicamente, esclarecendo 
os fatos.

Porém, no mesmo dia Norber-
to Marcelino registrou boletim de 
ocorrência e apresentando nova 
petição nos autos do processo de 
origem, quando noticiou suposto 
descumprimento da ordem judicial, 
pugnando pela declaração da chapa 
por ele encabeçada como a única 
regular e, portanto, vencedora do 
certame, com a consequente deter-
minação da sua posse. O Cisrun re-
gistra que a referida petição do agra-
vado fora recebida de forma física e 
com despacho de próprio punho do 
juiz, que determinou ao agravante 
prestar esclarecimentos no prazo de 
três dias.

A queixa é que “não obstante a 
isso, embora estivesse em curso o 
prazo para o agravante prestar as 
informações sobre a legalidade das 
duas chapas inscritas, o juiz a quo, 
em atitude inusitada e completa-
mente sui generis – para dizer o 
mínimo – em 04/02/2021 revogou 
a decisão que havia determinado a 
prestação de informações, quando 
acolheu os novos pedidos formula-
dos pelo agravado, declarando nula 
a eleição da Chapa que tem como 
presidente o Sr. Marcelo Meireles de 
Mendonça, prefeito do Município 
de São Romão, proclamando a cha-
pa encabeçada pelo agravado como 
a única regular como vencedora do 
pleito, por uma suposta “aclama-
ção”, determinando, ainda, a posse 
dos seus membros nos termos do 
edital, contrariamente ao que prevê 
o Estatuto do Cisrun”. (GA)

talecimento da regularização dos 
fundos municipais para criança e 
adolescentes-FIA junto aos muni-
cípios. Foi definida a parceria do 
MP com a Amams, nas ações que a 
Amams realizar nesse setor, com a 

abertura de espaço nos encontros 
realizados pela entidade. A Amams 
apontou a atuação na linha de ca-
pacitação e orientação junto aos 
municípios no tocante ao atendi-
mento dos serviços de proteção 

social de alta complexidade ofer-
tando assim direcionamentos nas 
ações. O presidente José Nilson 
enfatizou que a Amams está de 
portas aberta para contribuir no 
que o Ministério Público precisar.
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Montes Claros 
permite retorno 
das aulas no 
sistema híbrido

Prefeitura impede festejos de Carnaval em 
Montes Claros

Os montes-clarenses não po-
derão curtir o Carnaval neste ano, 
conforme o Decreto 4170 assinado 
pelo prefeito Humberto Souto, que 
proibiu a utilização de vias públicas 
para manifestações do Carnaval de 
Rua, no período de 12 a 16 de fe-
vereiro. Ele determina ainda a proi-
bição de realização de eventos co-
memorativos de qualquer natureza 
pelos clubes recreativos e de servi-
ço; que as comemorações particula-

res em residências sejam limitadas a 
cinco pessoas, salvo as pessoas que 
ali coabitarem; os bares, restauran-
tes e similares funcionem respei-
tando as normas de horário e fun-
cionamento atualmente em vigor, 
sem a possibilidade de realização 
de eventos temáticos ou terceiriza-
dos e sem qualquer apresentação 
de som musical.  As casas de festas 
e eventos não podem promover 
qualquer tipo de comemoração ou 

evento de cunho carnavalesco.
Ele determina que às Secretarias 

Municipais de Defesa Social, Saúde 
e Serviços Urbanos, que de forma 
conjunta, intensifiquem a fiscaliza-
ção nas datas comemorativas des-
critas no artigo anterior.  O prefeito 
cita que as medidas são em consi-
deração a criação do plano munici-
pal “Avança Moc, com responsabi-
lidade”, todo o país apresenta alta 
no número de casos da Covid-19, 

recomendando pronta atuação na 
implementação das medidas de dis-
tanciamento social; as análises siste-
máticas dos indicadores epidemio-
lógicos e de capacidade assistencial 
do Município, que é a referência 
para toda a região e ser direito de 
todos os acessos aos meios de trata-
mento de saúde.

Através do Decreto 4171 o pre-
feito Humberto Souto estabeleceu 
a escala prioritária de imunização 

contra a Covid-19 em Montes Cla-
ros: sendo a primeira turma de 
profissionais que atuem na área 
de saúde e afins, que estejam es-
pecificamente à frente no com-
bate à Covid-19 da rede pública 
própria, contratada e privada; a 
segunda turma de idosos, residen-
tes em instituições asilares; depois  
pessoas portadoras de deficiên-
cia física e mental internados em 
instituições;  idosos acima de 90 

anos;   idosos acima de 85 anos; 
idosos acima de 80 anos; idosos 
acima de 75 anos; idosos acima de 
70 anos; idosos acima de 65 anos; 
idosos acima de 60 anos;  pessoas 
com comorbidades; professores da 
rede de ensino, pública e privada e  
pessoas em situação de rua. As de-
mais prioridades, seguirão aos cri-
térios definidos no Plano Nacional 
de Operacionalização da Vacinação 
Contra a Covid-19. (GA)

GIRLENO ALENCAR

O prefeito Humberto Souto 
decidiu liberar o retorno das au-
las presenciais a partir do dia 4 de 
março em Montes Claros, conforme 
Decreto 4169, assinado no dia 8 
de fevereiro e publicado no Diário 
Oficial de ontem, onde determina 
o funcionamento dos serviços edu-
cacionais, nas redes particular e 
pública de Montes Claros, disposto 
na Etapa Cinco, do plano municipal 
“Avança Moc, com responsabilida-
de”, enquanto durar a pandemia de 
Covid-19, mas desde que seja segui-
do o protocolo onde proíbe eventos 
como feiras, palestras, seminários, 
festas, assembleias, competições e 
campeonatos esportivos, salvo se 

exclusivamente por meio virtual. As 
aulas de educação física somente 
poderão ocorrer em locais abertos, 
arejados e sem contato físico entre 
os alunos; deverá ser respeitado o 
distanciamento de 1,5 metro entre 
as pessoas, com exceção dos profis-
sionais que atuam diretamente com 
crianças de creche e pré-escola,

Durante os intervalos, recreios, 
entrada ou saída do estabelecimen-
to, deve ser privilegiado o distancia-
mento de 1,5 metro entre os alunos, 
de modo a evitar aglomerações; os 
intervalos, recreios, entrada ou saída 
do estabelecimento devem ser fei-
tos com revezamento de turmas em 
horários alternados, limitando-se a, 
no máximo, um quarto das turmas 
ao mesmo tempo e ao espaçamento 

mínimo de uma pessoa a cada cinco 
metros quadrados em área aberta, 
Deverá ser adotado o ensino não 
presencial combinado ao retorno 
gradual das atividades presenciais;  
utilizar  marcação no piso para sina-
lizar o distanciamento de 1,5 metro; 
cumprir o distanciamento de 1,5  
metro durante a formação de filas; 
o uso da sala dos professores, de 
reuniões e de apoio deverá ser limi-
tado a grupos pequenos e respeitar 
o distanciamento de 1,5 metro entre 
as pessoas para crianças a partir de  
seis  anos, usar máscara cobrindo a 
boca e o nariz, dentro da instituição 
de ensino, no transporte escolar e 
em todo o percurso de casa até a res-
pectiva instituição de ensino.

As crianças entre dois e cinco 

anos, deverão usar máscaras sempre 
acompanhadas por professores ou 
responsáveis, a todo o momento, 
crianças que em virtude do desen-
volvimento mental incompleto, ou 
que por questões de saúde, não pos-
sam usar máscaras cobrindo boca e 
nariz, deverão participar apenas de 
ensino não presencial; lavar as mãos 
com água e sabão ou higienizar com 
álcool em gel 70% ao entrar e sair da 
instituição de ensino, na biblioteca 
e antes das refeições, sempre com 
supervisão de um responsável da 
instituição de ensino; após tossir, 
espirrar, usar o banheiro, tocar em 
dinheiro, manusear alimentos cozi-
dos, prontos ou in natura, manusear 
lixo ou objetos de trabalho compar-
tilhados, tocar em superfícies de uso 

comum, e antes e após a colocação 
da máscara sempre com supervisão 
de um responsável da instituição de 
ensino.

Para o retorno ao funcionamen-
to, os estabelecimentos deverão, 
ainda, atender todas as disposições 
aplicáveis do Decreto Municipal n.º 
4046, de 20 de maio de 2020, inclu-
sive a assinatura do Termo de Ade-
são e Responsabilidade de que trata 
o aludido Decreto. As condições de 
saúde dos alunos, professores e co-
laboradores deverá ser monitorada, 
respeitando-se as seguintes regras 
de aferir a temperatura das pessoas 
a cada entrada na instituição de ensi-
no. Utilizar termômetro sem contato 
(Infravermelho). Caso a temperatura 
esteja acima de 37,5°C, orientar o re-

torno para casa e a busca de atendi-
mento médico se necessário. Crian-
ças ou adolescentes devem aguardar 
em local seguro e isolado até que 
pais ou responsáveis possam bus-
cá-los. Orientar pais, responsáveis e 
alunos a aferirem a temperatura cor-
poral antes da ida para a instituição 
de ensino e ao retornar.

Para o retorno das atividades 
presenciais, fica condicionado que 
haja, para enfrentamento específico 
da Covid-19, na rede municipal de 
saúde, ocupação máxima de 90% 
de leitos clínicos Covid-19 e 85% de 
leitos em Unidades de Tratamento 
Intensivo Covid-19, segundo média 
dos 10 dias anteriores. O descumpri-
mento das regras previstas implicará 
na aplicação de penalidades.  

D
IVULLGAÇÃO
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Casal é preso 
com 19 barras 
de maconha, em 
Montes Claros

PM apreende mais de R$ 8 mil em ponto 
de tráfico de drogas

Em Coração de Jesus, jovem é 
assassinado com dois tiros

Homem é preso ao ser flagrado 
por dirigir embriagado

Estado alerta sobre 
golpes na vacinação de 
covid-19

Foragido da Justiça é recapturado; ele cortou 
tornozeleira eletrônica e ‘jogou fora’

Na madrugada dessa terça-
feira, dia 9, um casal foi preso 
por envolvimento com o tráfico 
de drogas, na cidade de Montes 
Claros. Foram apreendidas 19 

barras de maconha e uma balan-
ça. Segundo informações da Polí-
cia Militar, o homem, de 24 anos, 
e a namorada, de 20, já estavam 
sendo monitorados após denún-

cias de que eles distribuíam dro-
gas na cidade e foram abordados 
em um carro.

No momento da abordagem, 
o suspeito ofereceu R$ 10 mil aos 

policiais para que os dois fossem 
liberados e foi detido também 
por corrupção ativa. Após serem 
revistados, eles confessaram que 
a droga estava escondida em 

uma casa, no Bairro Maracanã, 
onde foram encontradas as 19 
barras de maconha. O responsá-
vel pelo imóvel, de 23 anos, tam-
bém foi preso e disse à polícia ter 

recebido R$ 100 para guardar os 
entorpecentes. Os três detidos 
foram conduzidos à delegacia de 
plantão e o caso será investigado 
pela Polícia Civil.

Em Buritis, em uma casa 
denunciada como ponto de 
tráfico de drogas, a polícia 
apreendeu mais de R$ 8 mil. 
Uma mulher, de 20 anos, e 
dois outros criminosos, de 17 
e 26 anos, foram detidos. Se-
gundo a Polícia Militar, os ho-
mens foram abordados em um 
carro nas proximidades da casa 
e foram apreendidas buchas de 

cocaína e maconha.
Posteriormente, os policiais 

fizeram buscas no imóvel e en-
contraram R$ 8.814, um cader-
no com contabilidade do tráfi-
co e um papelote de cocaína. A 
carteira com documentos pes-
soais do homem, de 26 anos, 
também estava na residência.

Ao ser questionada pelos 
policiais, a mulher abordada 

dentro da casa não soube ex-
plicar a origem do dinheiro. 
Ainda de acordo com a PM, o 
companheiro dela já havia sido 
preso no mesmo endereço no 
dia 30 de janeiro por tráfico de 
drogas. Os três detidos foram 
conduzidos à delegacia de Po-
lícia Civil. O veículo foi remo-
vido ao pátio credenciado ao 
Detran.

Na noite dessa segunda-
feira (9), um jovem de 25 
anos foi assassinado com dois 
tiros em Coração de Jesus, 
no Norte de Minas. O crime 
foi no Bairro Diamante 2, e, 

segundo a PM, Daniel Alves 
Pereira foi atingido no tórax 
e na cabeça. O Samu foi acio-
nado, mas ele não resistiu e 
morreu no local.

Testemunhas contaram à 

polícia que o rapaz foi mor-
to por ter denunciado o tio 
do suspeito por tráfico de 
drogas. A PM informou que 
procura pelo autor dos dis-
paros e o tio dele, mas até 

o momento, eles não foram 
presos. De acordo com a PM, 
Daniel Alves Pereira não ti-
nha passagens pela polícia. 
O caso será investigado pela 
Polícia Civil.

Na noite do último domingo 
(7), um homem de 40 anos foi 
preso por dirigir embriagado 
em Serranópolis de Minas. Ele 
transitava em um carro que foi 

abordado durante uma fiscali-
zação da PM na Avenida Ramiro 
Ribeiro Rocha, no Bairro Ouro 
Branco. Segundo a Polícia Mi-
litar, o condutor apresentava 

Na última segunda-feira (8), 
um criminoso de 20 anos, que 
estava sendo procurado pela 
Justiça, foi encontrado em Rio 
Pardo de Minas. Segundo a Po-
lícia Militar, ele deveria estar 
usando uma tornozeleira ele-
trônica. “O indivíduo estava na 
condição de foragido da Justiça. 
Ele teve direito à progressão de 
regime e foi autorizado a per-
manecer em prisão domiciliar, 
usando a tornozeleira eletrôni-
ca. Ao ser abordado, confessou 
que rompeu a peça e passou a 
usar da falta do equipamento 

para cometer crimes”, fala o sar-
gento Naques da Silva Xavier.

O sargento afirma ainda que 
o jovem contou ter jogado a 
tornozeleira no mato após cortá
-la. Ele estava preso por roubo 
e cumpria pena há dois anos. A 
autorização para permanecer 
em regime domiciliar foi con-
cedida no final do ano passado. 
“Ele tem passagens por tráfico, 
roubo e furto. Quando menor 
de idade, ficou internado em 
uma instituição em Montes Cla-
ros”, destaca.

Antes da prisão, os policiais 

procuraram pelo rapaz em al-
guns locais. Nesta segunda, ele 
foi encontrado pela equipe do 
sargento, que também é com-
posta pelos soldados Hudson 
Sena Queiroz e Ítalo Natan Fer-
raz Costa Sarmento.

“A última denúncia que rece-
bemos era de que ele estaria em 
um local onde funciona um bar. 
Ao perceber que a chegada da 
equipe, ele fugiu, mas foi perse-
guido e preso em um matagal. 
Como sabia que estava foragi-
do, ficava cada dia em um lugar 
diferente para evitar que fosse 

encontrado”.
Naques da Silva Xavier fala 

ainda que o jovem é suspeito 
de cometer vários furtos após 
romper a tornozeleira. O alvo 
principal dele, de acordo coma 
polícia, eram as motocicletas. 
“Ao se deparar com um veícu-
lo em situação vulnerável, sem 
ninguém por perto ou com a 
direção destrancada, ele prati-
cava os furtos. Ele usava da faci-
lidade de não estar mais sendo 
monitorado para cometer os 
crimes, mas acabou sendo loca-
lizado e preso”.

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

POLÍCIA MILITAR/ DIVULGAÇÃO

POLÍCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

sinais visíveis de embriaguez 
como olhos avermelhados, há-
lito etílico e dispersão.

Foi feito o teste do etilôme-
tro que constatou 0,97 mili-
gramas de álcool por litro de 
ar expelido. O motorista teve 
a CNH recolhida e, de acordo 
com a PM, o carro estava licen-
ciado e foi liberado para um 
condutor habilitado. O homem 
foi levado para a delegacia de 
Polícia Civil de Janaúba, onde 
foi autuado em flagrante. Até a 
publicação dessa reportagem, 
ele não tinha advogado de de-
fesa, de acordo com a Polícia 
Civil.

Grupos mal-intenciona-
dos têm aproveitado a va-
cinação contra a covid-19 
para aplicar golpes no país. 
Em Minas Gerais, o Governo 
do Estado alerta os públicos 
prioritários sobre os cuida-
dos ao serem chamados para 
receber as doses da imuniza-
ção. Checar a informação re-
cebida e nunca passar dados 
bancários são algumas das 

recomendações.
Os golpistas aproveitam 

o momento de esperança e 
ansiedade pelas doses para 
simular agendamentos falsos 
de vacinação para a covid-19, 
conforme o diretor de Ope-
rações da Polícia Civil de 
Minas Gerais, Aloísio Daniel 
Fagundes. Segundo ele, as si-
mulações, feitas por meio de 
telefonemas ou contato por 

mensagem, têm o objetivo 
de roubar dados bancários 
das vítimas.

“É preciso ter cuidado 
também com o acesso a links 
enviados por WhatsApp para 
um provável cadastro de va-
cinação. O ideal é, ao se ca-
dastrar, entrar direto no site 
oficial da prefeitura respon-
sável”, alerta Aloísio Fagun-
des. (Agência Minas)

Idosos são a maioria das vítimas; recomendação é checar informações 
nas Unidades Básicas de Saúde e em sites oficiais
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Cimams lança revista/ cartilha 
“desenvolvendo cidades onde a vida 
acontece”

Produtor rural inova e aposta na 
hidroponia em Salinas

Coleta de lixo rural atende mais de 
500 mil famílias em Glaucilândia

Com a finalidade apresentar 
aos novos gestores municipais 
das regiões do Norte de Minas 
e Vale do Jequitinhonha, o Con-
sórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário da Área Mineira da Su-
dene (Cimams) está lançando a 
Revista/Cartilha “Desenvolvendo 
Cidades onde a vida acontece”. 
Com esta iniciativa do novo pre-
sidente do Cimams, Valmir Mo-
rais de Sá, de Patis, pretende-se 
oferecer aos municípios consor-
ciados, maior conhecimento da 
entidade e dos serviços que es-
tão à disposição e como cada de-
partamento atua. A revista busca, 
em 27 páginas, disponibilizada 
nos modos digital e impresso, 
apresentar um apanhado com 

histórico, serviços, metas e tudo 
que os municípios consorciados 
e os que pretendem fazer parte 
do quadro de filiados precisam 
saber para ajudá-los no desen-
volvimento das suas cidades, 
onde a vida acontece.

“É com grande prazer que 
anunciamos a disponibilização 
da publicação da nossa Revista/
Cartilha “Desenvolvendo Cida-
des onde a vida acontece”. Este 
é o primeiro passo de um lon-
go caminho que percorremos 
nesta nossa missão que nos foi 
dada para comandar o Consór-
cio, neste biênio 2021/2022, 
juntamente com a nossa direto-
ria e o nosso corpo técnico. No 
nosso primeiro ato à frente da 

presidência, convoquei os re-
presentantes dos departamen-
tos de Jornalismo, Marketing & 
Propaganda, Assessoria Jurídi-
ca, Assistência Social, Assessoria 
em Planejamento Público Pres-
tação de Contas e Convênios, 
Obras e Mecanização, Defesa 
do Consumidor, Serviços de 
Inspeção Sanitária, Engenharia 
e Arquitetura para a constru-
ção desta revista/cartilha, onde 
repassamos aos nossos consor-
ciados como o Cimams funcio-
na e os serviços que podem ser 
oferecidos aos municípios da 
nossa área de abrangência”, ex-
plicou o presidente Valmir Mo-
rais. (ARTUR JUNIOR – Assessor 
de imprensa)

Com apoio do Banco do Nordeste, agricultor produz hortaliças na água em pleno Semiárido 

DIVULGAÇÃO

Os solos de Salinas torna-
ram o município conhecido 
internacionalmente como a 
terra da cachaça. E é lá tam-
bém que o agricultor Júnio 
Rodrigues resolveu apostar em 
uma proposta inovadora para 
a região: produzir hortaliças 
sem a terra, na água, em pleno 
Semiárido. Júnio transformou 
a ideia da hidroponia em reali-
dade ao buscar conhecimento 
na internet e crédito no Banco 
do Nordeste. 

O agricultor conta que, an-
tes, produzia na terra, de for-
ma convencional, mas queria 
um diferencial em relação aos 
concorrentes. Daquela manei-
ra, ocasionalmente ainda en-
contrava insetos e lesmas nas 
hortaliças, situação que pode-

ria mudar de vez com o uso da 
hidroponia. Nessa técnica de 
cultivo as plantas ficam sus-
pensas e recebem todos os nu-
trientes essenciais ao seu de-
senvolvimento direto na água. 

Confiante em relação à via-
bilidade, antes de colher fo-
lhas mais saudáveis, Júnio foi 
colher informações na inter-
net, já que a ideia era inédita 
na região e por ali não encon-
trou o conhecimento de que 
precisava. Depois, o produtor 
apresentou seu projeto ao 
BNB, que também apostou na 
iniciativa e a financiou com a 
linha de crédito do Programa 
Nacional de Fortalecimento da 
Agricultura Familiar (Pronaf ). 
“O Banco do Nordeste foi óti-
mo, foi muito importante para 

mim. Por ele, eu investi em 
irrigação, consegui comprar 
uma bomba maior”, comemo-
ra Júnio. 

Atualmente o agricultor 
produz 2.700 hortaliças, como 
alface, hortelã, salsa, agrião e 
coentro, em duas estufas, e 
atende os principais super-
mercados do município. Para 
a gerente da agência do BNB 
em Salinas, Ireni Durães, o ne-
gócio tem potencial para cres-
cer ainda mais. “O Júnio fez a 
diferença com conhecimento 
e tecnologias corretas. O pro-
jeto dele, além de inovador, 
estimula a região e oferece à 
população produtos mais sau-
dáveis”, diz. 

Os planos do agricultor são 
mesmo de expansão e ele já 

planeja uma terceira estufa. 
“Pretendo aumentar a minha 
hidroponia e quero ser conhe-
cido como produtor hidropô-
nico na minha região. Conto 
com a ajuda do Banco do Nor-
deste para chegar ao ponto 
onde eu quero estar”, confia. 

YouTube 

Agora com a técnica da hi-
droponia dominada, é a vez 
de Júnio compartilhar o co-
nhecimento que adquiriu. 
Ele criou o canal no YouTube 
Júnio Rodrigues Hidroponia e 
Plantações, que já conta com 
mais de 3.200 inscritos, onde 
incentiva outros agricultores a 
utilizarem a mesma técnica e 
divide com seus seguidores o 

dia a dia na propriedade. 

Pronaf 

A linha de crédito utilizada 
por Júnio beneficiou 1.200 
agricultores familiares no nor-
te de Minas Gerais em 2020. O 
volume de recursos do Pronaf 
aplicado no ano no estado é de 
R$ 33,2 milhões e cresceu em 
relação ao registrado no ano 
anterior: mesmo em um con-
texto de pandemia, é 6,75% 
maior. 

Agronordeste 

Salinas é um dos territórios 
do Agronordeste, programa do 
governo federal, por meio do 
Ministério da Agricultura, Pecu-

ária e Abastecimento (Mapa), de 
apoio à organização das cadeias 
agropecuárias de relevância atual 
ou potencial, com o objetivo de 
ampliar e diversificar os canais de 
comercialização, com pertinên-
cia social, ambiental e econômi-
ca, a fim de aumentar a eficiência 
produtiva e os benefícios sociais. 

As atividades incentivadas no 
território são agroextrativismo, 
bovinocultura, cana-de-açúcar e 
mandioca, em 17 municípios: Sa-
linas, Águas Vermelhas, Berizal, 
Curral de Dentro, Divisa Alegre, 
Fruta de Leite, Indaiabira, Monte-
zuma, Ninheira, Novorizonte, Rio 
Pardo de Minas, Rubelita, Santa 
Cruz de Salinas, Santo Antônio 
do Retiro, São João do Paraíso, 
Taiobeiras e Vargem Grande do 
Rio Pardo.

GIRLENO ALENCAR

O projeto “Reciclar: Menos 
Lixo, Mais Segurança Alimen-
tar”, da Emater e da prefeitura 
municipal de Glaucilândia, aca-
ba de conquistar seu décimo 
prêmio ambiental, em cerca de 
seis de atividade. A iniciativa 
fez parte das ações que deram 
à Emater-MG o primeiro lugar, 
na categoria Destaque Estadual, 
do 11º Prêmio Hugo Werneck de 
Sustentabilidade e Amor à Na-
tureza, de referência nacional, 
anunciado em cerimônia virtual 
em 28/1. O projeto premiado 
estimula os moradores rurais a 
coletar e juntar os resíduos re-
cicláveis em suas propriedades 
e, depois, a trocar esse material 
por mudas frutíferas certifica-

das, sementes de hortaliças e 
pintinhos. 

A ideia do projeto surgiu em 
2014, quando o técnico da Ema-
ter-MG Antônio do Nascimento 
percebeu que era preciso fazer 
algo para conter o acúmulo de 
resíduos nas comunidades ru-
rais do município. Então, em 
2015, em parceria com a pre-
feitura local, surgiu o projeto 
“Reciclar: Menos Lixo, Mais Se-
gurança Alimentar”. “Ao invés 
de usar a moeda corrente que 
é o real, optamos por oferecer 
insumos agrícolas e aves, pois a 
intenção do projeto é promover, 
ao mesmo tempo, a conscienti-
zação ambiental, a geração de 
renda e uma alimentação mais 
saudável no município”, afirma 
Antônio. 

O extensionista explica ainda 
que, para permitir a participa-
ção de moradores do meio ur-
bano no projeto, ficou decidido 
oferecer ainda como moeda de 
troca sabão e detergente para 
aqueles que não dispunham de 
área para plantar ou criar peque-
nos animais. A prefeitura vende 
os resíduos coletados no meio 
rural a empresas de reciclagem, 
gerando recursos para a compra 
de novas mudas frutíferas, pin-
tinhos e sementes de hortaliças.  
Até 2020, o projeto beneficiou 
diretamente cerca de 530 fa-
mílias do município do Norte 
de Minas. “A coleta de resíduos 
contribuiu com a diminuição 
dos focos de dengue e acidentes 
domésticos na zona rural, bem 
como a mortalidade de bovinos 

e o depósito de lixo às margens 
de rios e córregos da região”, 
explica o secretário de Meio Am-
biente de Glaucilândia, Cleidson 
Carpeggiane. 

A iniciativa também reduziu 
os gastos da prefeitura com lixão 
e eliminou as multas por depósi-
tos inadequados de lixo no mu-
nicípio. Graças à iniciativa, até 
o fim de 2020, foram coletados 
7,5 mil quilos de ferro velho, 4,1 
mil quilos de plástico, 3,6 mil 
quilos de metal, 2,5 mil quilos 
de papelão, 120 baterias e 400 
litros de óleo vegetal saturado. 
Todo esse material, que antes 
poluía o meio ambiente nas pro-
priedades rurais, foi encaminha-
do para uma empresa reciclado-
ra. Em troca dos resíduos, foram 
distribuídas para a população: 5 

mil mudas frutíferas, 90 bande-
jas de hortaliças com cerca de 
200 mudas cada, 2,5 mil pinti-
nhos, além de sabão e detergen-
te que têm ajudado bastante a 
população na pandemia. 

O extensionista da Emater
-MG conta que, devido ao suces-
so do projeto, ele já está sendo 
implantado em outros municí-
pios. Para Antônio, as premia-
ções têm sido um estímulo para 
a manutenção e divulgação do 
projeto. “É ótimo ganhar prê-
mio, mas é mais importante que 
o projeto tenha continuidade. 
Os quintais continuem limpos, 
os agricultores felizes com a me-
lhoria da alimentação e o meio 
ambiente esteja mais limpo”, ar-
gumenta o extensionista.  Dois 
dias antes da décima premiação, 

o projeto também foi reconhe-
cido pelo IV Prêmio de Boas 
Práticas Ambientais “Tecnologias 
Sociais e Sustentáveis”, do Siste-
ma Estadual de Meio Ambiente 
e Recursos Hídricos (Sisema), 
na categoria “Melhor Prática 
ou Projeto de Tecnologia Social 
com Impactos Positivos no Meio 
Ambiente”.

A iniciativa soma, ainda, des-
taques como os prêmios Melho-
rAção/Emater-MG (2015), Hugo 
Werneck como Destaque Esta-
dual (2016); Boas Práticas “Salve 
o São Francisco”, em 2º lugar 
(2017); Acolher/Natura (2017), 
Ozires Silva de Empreendedo-
rismo (2019), Tecnologia Social 
FBB (2019), Prêmio Latino Amé-
rica Verde (2020) e Solução Ino-
vadora (2020).
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RESUMO DE Novelas

Xuxa opina sobre pedido de 
casamento da filha, Sasha Meneghel: 
‘Quero vê-la feliz’

Vovô pela quarta vez! Roberto Justus visita 
a neta Stella: ‘Alegria para a família’

Palavras Cruzadas Diretas

Sasha Meneghel anunciou 
o noivado e compartilhou o 
pedido de João Figueiredo. O 
casal publicou fotos românti-
cas e trocou juras de amor na 
web.

Sasha Meneghel foi pedida em 
casamento por João Figueiredo em 
novembro passado, mas só agora o 
casal compartilhou a novidade nas 
redes sociais. Assim como Luciano 
Szafir, Xuxa mostrou apoio ao noiva-
do da filha. “Quero vê-la feliz”, disse 
a apresentadora ao colunista Leo 
Dias nesta terça-feira (9).

Sasha e João começaram a namo-
rar em dezembro de 2019, mas só 
anunciaram o relacionamento meses 
depois, em abril de 2020. Os dois se 
aproximaram em viagem missionária 
para Angola e se tornaram melhores 
amigos.

“Tudo começou com uma amiza-
de que ao longo do tempo se inten-
sificou. Não é difícil se apaixonar por 
ela. Muito diferente do que alguns 
pensam, a Sasha é a menina mais 
humilde, simpática e extrovertida 
que conheci. Sem dúvida sua sim-
plicidade foi o que mais me chamou 
atenção e me encanta até hoje”, falou 
o cantor em entrevista.

A pandemia fez com que Sasha 
voltasse às pressas para o Brasil e fi-
casse mais perto de João, com quem 
curtiu resort de luxo no México.

Roberto Justus é vovô de 
novo! O empresário comemo-
rou a chegada de Stella, filha 
de Ricardo (seu herdeiro) e da 
atriz Fran Fischer, pais de Ar-
thur. ‘Muita alegria para toda 
a família!’, vibrou

Roberto Justus se tornou vovô 
mais uma vez e se encantou ao co-
nhecer a caçula da família, Stella. A 
garotinha é fruto do casamento de 
seu filho, Ricardo, com a atriz Fran 
Fischer. “Nasceu nesse sábado a mi-
nha netinha Stella! Muita alegria para 
toda a família! Obrigado Ricardo e 
Fran por nos presentear com essa 
princesa”, festejou o empresário que 
costuma reunir filhos, netos, mulher, 
genros e nora em fotos.

Além de Stella, o marido de Ana 
Paula Siebert é avô das gêmeas Chiara 
e Siena (filhas de Fabiana, herdeira de 
Justus, e Bruno Dancona) e de Arthur 
(também filho de Ricardo e Fran). 
O apresentador do talent-show “O 
Aprendiz” ainda é pai de Luiza, Rafa-
ella Justus e Vicky, nascida em maio 
do ano passado e um sucesso nas re-
des sociais.

Na visita à netinha, Roberto teve 
a companhia de Ana Paula, com 
quem se casou há quase 6 anos. 
“Muito amor”, elogiou a influencer. 
“Estou superfeliz porque a gente 
chegou em São Paulo e fomos visitar 
a Stellinha que é filha do meu en-
teado e da Fran. Ou seja, sou mais 
uma vez vódrasta. E, enfim, ela é 
tão linda, tão pequenininha, recém-

Apolo enfrenta Beto e 
reclama de seu compor-
tamento. Tamara afirma 
a Penélope que continua 
na terapia. Safira vai atrás 
de Agilson, e Ariovaldo se 

preocupa. Dinalda diz a Rebeca que passará a noite com 
Cicinho. Beto decide se afastar de Tancinha. Camila se 
irrita com as lembranças que tem de Giovanni. Tancinha 
confessa a Francesca que está em dúvida sobre Beto e 
Apolo. Márcia avisa a Carol que precisa falar com Afon-
so. Enéas se preocupa com os devaneios de Fedora no 
Grand Bazzar. Lucrécia flagra Safira e Agilson chegando 
em casa juntos.

Irene afirma a Mira que 
confrontará Elvira. Garcia 
se preocupa com o plano 
de Elvira para pressionar 
Irene e reaver suas joias. 
Joyce sente vergonha de 

sair com Ivan. Irene cobra de Eugênio as compras que 
fez para seu bebê. Zeca e Jeiza discutem. Abel e Zeca so-
nham em voltar para Parazinho. Silvana sonda Joyce so-
bre Irene. Ruy faz de tudo para impedir que Zeca consiga 
trabalho no Rio de Janeiro. Bibi avisa a Rubinho que não 
quer que ninguém saiba do futuro destino dos dois. Caio 
comenta com Jeiza sobre a possível fuga de Rubinho e 
Bibi. Zeca descobre que foi demitido a mando de Ruy.

Cassiano avisa a Alberto 
que ele só verá Laurinha 
acompanhado por Lin-
daura. Doralice propõe 
a Quirino que eles se 
divorciem, e manifesta 

interesse em levar William com ela. Guiomar tenta 
convencer Alberto a procurar ajuda. Dionísio afasta 
Alberto e assume a presidência do grupo em seu lu-
gar. O delegado avisa a Alberto que Hélio confirmou 
o depoimento de Dionísio. Alberto diz a Hélio que 
Dionísio não dará o dinheiro que prometeu a ele. 
Hélio pede ao delegado que ligue para seu advoga-
do.

Samuca usa um dos inven-
tos de seu avô que leva ao 
sono. Assim, conseguem 
capturar os clones de Ana 
e desfazer o incidente da 
máquina multiplicadora. 
Francis e Clarita vão ao 

cinema assistir uma comédia romântica. Francis é muito 
carinhoso e cavalheiro com Clarita. JP liga para Mili, convi-
da ela para ir à piscina de sua casa e levar quem ela quiser. 
Mosca fica enciumado e diz que não irá. O programa de 
celebridades que tentou entrevistar Maria Cecília e Tobias 
exibe as imagens e uma entrevista exclusiva com uma su-
posta testemunha secreta, que afirma que os dois se en-
contravam na sala dela durante horário de trabalho. 

nascida, uma graça! Toda delicada!”, 
exaltou.

“Me deu uma saudade da Vicky 
daquele tamanho, passa rápido de-
mais, já passou 8 meses, quase 9 se-
mana que vem. Ela já tem vontades! 
Grande... Está bem maior do que 
era, não é? E eu olhei aquela recém-
nascida no colo da Fran e fiquei com 
saudades!”, completou a mãe de Vi-
cky, que já entrou para as aulas de 
natação.

Neta caçula de Roberto Justus co-
nheceu o avô: ‘Alegria para a família’

Neta caçula de Roberto Justus co-
nheceu o avô: ‘Alegria para a família’

Roberto Justus é vovô de novo! O 

empresário comemorou a chegada 
de Stella, filha de Ricardo (seu her-
deiro) e da atriz Fran Fischer, pais 
de Arthur. ‘Muita alegria para toda a 
família!’, vibrou

Roberto Justus se tornou vovô 
mais uma vez e se encantou ao co-
nhecer a caçula da família, Stella. A 
garotinha é fruto do casamento de 
seu filho, Ricardo, com a atriz Fran 
Fischer. “Nasceu nesse sábado a mi-
nha netinha Stella! Muita alegria para 
toda a família! Obrigado Ricardo e 
Fran por nos presentear com essa 
princesa”, festejou o empresário que 
costuma reunir filhos, netos, mulher, 
genros e nora em fotos.

“Isso acabou acelerando o na-
moro e nos aproximando mais. João 
teve um tempo com a minha família 
que não teria tido, eu tive um tempo 
com a dele que também não teria 
existido”, comentou.

Discreta, Sasha evita expor a re-
lação de pouco mais de um ano. “É 
uma forma de me proteger de opini-
ões que surgem de todos os cantos, 
de me conectar com o que quero e 
manter meus valores”, explicou a jo-
vem de 22 anos.

Na última semana, João respon-
deu perguntas dos seguidores no 
Instagram e matou a curiosidade de 
fãs que queriam saber se ele havia ca-
sado em segredo com Sasha.

“Eu não estava em lua de mel, 
isso é mentira. Saiu em alguns lu-
gares isso, pessoas comentando que 
a gente casou sem a mídia saber. 
Vocês vão saber da gente quando a 

gente casar. Estava de férias com a 
minha namorada, com os meus ami-
gos, curtindo, aproveitando meu 
descanso”, esclareceu o artista.

Na sequência, João fez um pe-
dido para os internautas. “Aprovei-
tando que estou falando sobre isso, 
não acreditem nas coisas que vocês 
leem em sites de fofoca. Tudo que 
diz respeito a fases da minha vida 
principalmente do meu relaciona-
mento vocês vão saber através da 
gente”, avisou.

“Eu não tenho porque, nem 
quero e nem preciso esconder de 
ninguém. Respeito muito minha 
privacidade e do nosso relaciona-
mento, mas isso tudo vocês vão sa-
ber da gente e não de nenhum site 
de fofoca”, completou. João e Sasha 
residem em cidades diferentes: ele 
em São Paulo, e ela em Nova York e 
Rio de Janeiro.
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Norte de Minas recebe terceira 
remessa de vacinas contra a 
Covid-19

Primeira mineira vacinada contra a 
Covid-19 recebe a segunda dose

São Francisco registra morte por Covid-19

Guarda municipal flagra festa 
clandestina em Nova Esperança

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas recebeu 
ontem, 21.800 doses da vacina 
Covid-19, sendo o repasse da ter-
ceira remessa. A entrega foi feita 
no aeroporto de Montes Claros à 
superintendente regional de saú-
de, Dhyeime Thauanne Pereira 
Marques e às gerentes regionais de 
saúde de Januária e Pirapora, Ioná 
de Carvalho Lisboa e Adriana Kátia 
Emiliano Souza, respectivamente. 
A nova remessa de vacinas da Co-
ronavac, produzida pelo Instituto 
Butantan, de São Paulo, em par-
ceria com a farmacêutica chinesa 
Sinovac, contempla a Superinten-
dência Regional de Saúde de Mon-
tes Claros com 14.800 doses que 
serão repassadas a 54 municípios. 
A Gerência Regional de Saúde de 
Januária, que tem sob sua jurisdi-
ção 25 municípios, recebeu 5,2 mil 
doses de vacinas e a GRS de Pira-
pora, que atua em sete localidades, 
foi contemplada com o repasse de 
1,8 mil doses de vacinas.

A distribuição das vacinas para 
os municípios começa hoje (10). A 
previsão é de que a nova remessa 
viabilize a imunização de 10 mil 
900 pessoas, entre elas profissio-
nais de saúde e idosos com idade a 
partir de 90 anos. Para todo o Esta-
do de Minas Gerais o Ministério da 
Saúde repassou domingo, dia 7 de 
fevereiro, 315.600 doses de vacinas 
que nesta terça-feira começaram a 
ser repassadas às 28 unidades re-
gionais de saúde.

A superintendente regional de 
saúde, Dhyeime Thauanne Mar-
ques avalia que com o repasse de 
nova remessa de vacinas, os muni-
cípios têm condições de aumentar 
o ritmo de imunização dos grupos 
prioritários definidos pelo Minis-
tério da Saúde. “A médio prazo, 
esperamos que a ampliação da va-
cinação possibilitará a redução dos 
casos notificados de Covid-19 e, 
consequentemente, a diminuição 
das demandas de atendimento de 
pacientes nas unidades de saúde 
e nos hospitais, bem como os óbi-

tos causados pelas complicações 
decorrentes a doença”, ressalta a 
superintendente.

No dia 19 de janeiro, o Governo 
do Estado repassou para a região 
ampliada de saúde do Norte de Mi-
nas, 42.280 doses da vacina Coro-
navac para imunizar 21.140 pesso-
as (2 vezes). Já no dia 27 de janeiro 
foram entregues à região 23 mil 
620 doses de vacinas Coronavac 
e da AstraZeneca/Universidade de 
Oxford. Esse quantitativo possibili-
tará a vacinação de 17.244 pessoas. 
Até a manhã de ontem (9), dados 
contabilizados por uma ferramen-
ta de monitoramento criada pela 
Secretaria de Estado da Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), denomi-
nada vacinômetro, revelam que 
21.087 pessoas do Norte de Minas 
já receberam a primeira dose de 
vacina contra a Covid-19 e, outras 
814 completaram o ciclo vacinal.

Entre os profissionais da saúde, 
16.186 já tomaram a primeira dose 
da vacina e, 606, a segunda dose. 
Por outro lado, 3.976 indígenas 

PEDRO RICARDO 

PEDRO GONTIJO/ IMPRENSA MG

DIVILGAÇÃO

O município de São Francisco 
teve mais uma morte por causa do 
Covid-19, sendo a 20ª no local. On-
tem (9), Montes Claros registrou 
mais uma mortes por complicação 
da doença e chegou a 263 óbitos, na 
cidade. O caso foi de um home, de 
50 anos, com comorbidades.

O Norte de Minas chegou a 
44.417 casos de Covid 19, sendo 
43.701 casos confirmados e 715 
mortes. 

As 715 mortes foram em 77 
municípios do Norte de Minas, em 
Aguas Vermelhas (1) Bocaiuva (16), 
Botumirim (1), Brasilia de Minas 
(5) Buenópolis (6), Buritizeiro (14), 
Capitão Eneas (6), Catuti (2) Cha-
pada Gaúcha (1), Claro dos Poções 
(3), Conego Marinho (1), Coração 
de Jesus (2), Cristália (1), Curral de 

Dentro (2), Divisa Alegre (4), Enge-
nheiro Navarro (1), Espinosa (16), 
Francisco Dumont (3), Francisco Sá 
(10), Fruta de Leite (2), Gameleiras 
(3), Glaucilândia (2), Guaraciama 
(1), Grão Mogol (3), Ibiaí (1), Icaraí 
de Minas (1), Indaiabira (1), Itacam-
bira (2) Itacarambi (6), Jaíba (14), Ja-
naúba (42), Januária (18), Japonvar 
(1), Jequitaí (4), Joaquim Felício (2), 
Josenópolis (3), Juvenília (3), Las-
sance (1), Lontra (5), Luislândia (1).

Tem ainda em Mamonas (1), 
Manga (7), Matias Cardoso (5), Mato 
Verde (4), Mirabela (5); Miravânia 
(1) Montalvânia (13), Monte Azul 
(15), Montes Claros (262), Ninhei-
ra (2), Nova Porteirinha (2), Novo-
rizonte (3), Padre Carvalho (3), Pai 
Pedro (1), Pedras de Maria da Cruz 
(2), Pintopolis (1) Pirapora (26), 

Porteirinha (21), Riachinho (2), Ria-
cho dos Machados (1), Rio Pardo de 
Minas (3), Rubelita (1), Salinas (24), 
Santa Cruz de Salinas (2), Santa Fé 
de Minas (2),  Santo Antonio do 
Retiro (1), São Francisco (20), São 
João da Lagoa (1), São João da Ponte 
(13), São Joao das Missões (1), São 
Joao do Paraiso (13), São Romão (2), 
Taiobeiras (14), Ubaí (1), Urucuia 
(3), Varzea da Palma (17), Varzelan-
dia (7) e Verdelândia (2).

Novos casos

A região teve 231 novos casos da 
doença, em Bocaiuva (6), Botumirim 
(6), Brasilia de Minas (2), Catuti (3), 
Chapada Gaúcha (4), Coração de 
Jesus (5), Cristália (2), Espinosa (8), 
Fruta de Leite (1), Itacarambi (2), 

Jaiba (11), Janaúba (12), Joaquim 
Felício (14), Juramento (6), Manga 
(6), Monte Azul (9), Montes Claros 
(77), Ninheira (3), Olhos D’Água (7), 
Patis (1), Porteirinha (18), São Fran-
cisco (4), Serranopolis de Minas (2), 
Taiobeiras (4) e Vargem Grande do 
Rio Pardo (2).

Agora são 43.625 casos em 
Águas Vermelhas (133), Berizal 
(53), Bocaiuva (799), Bonito de Mi-
nas (14), Botumirim (88), Brasilia 
de Minas (470), Buenópolis (138), 
Buritizeiro (528), Campo Azul (52), 
Capitão Eneas (216), Catuti (64), 
Chapada Gaúcha (136), Claro dos 
Poções (170), Cônego Marinho 
(62), Coração de Jesus (252), Cris-
tália (110), Curral de Dentro (263), 
Divisa Alegre (174), Engenheiro 
Navarro (35), Espinosa (597), Fran-

cisco Dumont (34), Francisco Sá 
(458), Fruta de Leite (41), Gamelei-
ras (205), Glaucilândia (35), Grão 
Mogol (190), Guaraciama (19), Ibiaí 
(47), Ibiracatu (70), Icaraí de Minas 
(126), Indaiabira (177), Itacambira 
(47), Itacarambi (289), Jaíba (773), 
Janaúba (2.490), Januária (615), 
Japonvar (106), Jequitaí (93), Jo-
aquim Felício (87), Josenópolis 
(343), Juramento (57), Juvenília 
(161), Lagoa dos Patos (28), Las-
sance (94), Lontra (89) e Luislândia 
(78).

Tem ainda Mamonas (39), Man-
ga (454), Matias Cardoso (99), Mato 
Verde (282), Mirabela (208), Miravâ-
nia (10), Montalvânia (397), Monte 
Azul (706), Montes Claros (17.175), 
Montezuma (114), Ninheira (155), 
Nova Porteirinha (112), Novorizon-

te (47), Olhos D’Água (38), Padre 
Carvalho (115), Pai Pedro (53), 
Patis (96), Pedras de Maria da Cruz 
(138), Pintópolis (32), Pirapora 
(2328), Ponto Chique (65), Porteiri-
nha (971), Riachinho (175), Riacho 
dos Machados (147), Rio Pardo de 
Minas (387), Rubelita (48), Salinas 
(1.246), Santa Cruz de Salinas (20), 
Santa Fé de Minas (210), Santo An-
tonio do Retiro (84), São Francisco 
(589), São João da Lagoa (40), São 
João da Ponte (296), São João das 
Missões (134),  São João do Pacui 
(7), São João do Paraiso (832). São 
Romao (99), Serranopolis de Mi-
nas (62), Taiobeiras (1.067), Ubaí 
(113), Urucuia (85), Vargem Gran-
de do Rio Pardo (66), Varzea da 
Palma (1.223), Varzelandia (280) e 
Verdelândia (125). (GA) 

Uma festa clandestina 
que foi organizada para co-
memorar um aniversário foi 
interrompida pela Guarda 
Municipal e Policia Militar, 
na segunda-feira à noite, 
quando se constatou a pre-
sença de aproximadamente 

85 pessoas em um sítio na 
região de Nova Esperança. 
O caso foi denunciado por 
vizinhos, indignados com o 
barulho e aglomerações de 
pessoas. No local as pesso-
as se divertiam sem obser-
var nenhuma das medidas 

de segurança que evitam 
a propagação do Corona-
virus. O responsável foi 
multado em 20 UREFS e 
conduzido à Delegacia de 
Plantão por crime contra a 
saúde pública. A Prefeitura 
de Montes Claros já emitiu 

decreto referente ao perío-
do de Carnaval que no ar-
tigo II deixa claro, que as 
comemorações particulares 
em residências sejam limi-
tadas a cinco pessoas, salvo 
as pessoas que ali coabita-
re. (GA)

já tomaram a primeira dose e 46 
completaram o esquema vacinal. 
Entre os idosos institucionalizados 

886 já tomaram a primeira dose da 
vacina e 161 a segunda dose. Já 39 
deficientes físicos que são assisti-

dos por residências inclusivas já 
tomaram a primeira dose da vacina 
e, um, a segunda dose.

Técnica de Enfermagem no Hospital Eduardo de Menezes, 
Cecé abriu a maior operação de vacinação da história do 

Estado

As últimas semanas foram 
marcantes na vida da técnica de 
Enfermagem do Hospital Edu-
ardo de Menezes (HEM), Maria 
Bom Sucesso Pereira, de 57 
anos. Cecé, como é conhecida, 
foi a primeira pessoa a ser imu-
nizada em Minas Gerais contra 
a Covid-19, em 18 de janeiro, 
abrindo a que é considerada a 
maior operação de vacinação 
da história do Estado. E na se-
gunda-feira (8/2) foi um dos 
dias mais importantes e aguar-
dados pela Cecé. Ela recebeu a 
tão esperada segunda dose da 
CoronaVac, que significa prote-
ção e alívio.

“Quando eu recebi a pri-
meira dose, a sensação era de 

luz no fim do túnel. Agora, 
sinto que retirei dos ombros 
um grande peso, porque tenho 
certeza que eu posso trabalhar 
com mais segurança. Estou 
imunizada e não corro mais pe-
rigo. Estou me sentido vitorio-
sa e feliz”, comemorou.

Cecé, que trabalha há mais 
de uma década no Centro de 
Tratamento Intensivo (CTI) 
do HEM, contou que no iní-
cio da pandemia teve muito 
medo. “Algumas pessoas da 
minha família são do grupo 
de risco. Tenho um cunhado 
diabético e uma irmã acima 
dos 60 anos. Foi muito difícil 
l idar com uma coisa desco-
nhecida”, disse.

Decisão
Mais difícil ainda foi tomar 

algumas decisões, como a de 
comunicar aos familiares que 
sairia de casa por conta dos 
riscos da profissão. “Comuni-
quei a minha família que sairia 
de casa por algum tempo. Fui 
morar na casa da minha irmã e 
ela foi para minha casa. Morei 
sozinha durante sete meses”, 
explicou.

No trabalho ela explicou 
que, com o passar do tempo, 
todos os profissionais ficaram 
mais unidos. “Convivemos com 
muitas perdas, mas também sal-
vamos muitas vidas. Fazemos 
parte de uma engrenagem. Es-
tamos unidos para salvarmos 

mais vidas”, disse.

Esperança
A técnica de Enfermagem con-

tou que rezava todos os dias pe-
dindo para que uma solução para 
enfrentar a pandemia chegasse. 
“Quando recebi a notícia da vaci-
na foi um alívio muito grande. Foi 
a sensação de me sentir curada”.

Até o momento mais de 300 
mil pessoas receberam o imuni-
zante em todo o estado, e mais 
de 24 mil já tomaram a segunda 
dose. Os profissionais da área da 
Saúde foram os mais vacinados, 
com mais de 270 mil doses apli-
cadas, sendo que 21,5 mil já rece-
beram a segunda dose. (Agência 
Minas)
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FRENTE A FRENTE
DE VOLTA AS AULAS- Aplausos para a prefeitura, por ter lançado 

o decreto de volta as aulas com muitas restrições para evitar a conta-
minação do vírus. As crianças já estavam ficando estressadas e muitas 
não possuem computadores para as aulas online e outras não estavam 
conseguindo adaptar ao sistema. Ficou estabelecido que as redes par-
ticulares comecem no próximo dia 3 e as publicas previstas para 29 de 
Março. Certamente, as escolas estão sendo adaptadas para este novo 
sistema. 

 
JUSTIÇA CORROMPIDA l- O caso de Lula da Silva contra Deltan 

Dallagnol e Sérgio Moro vai desembocar na absolvição do chefe da 
maior quadrilha que assaltou sem nenhum pudor o Estado brasileiro? 
Serão rasgadas todas as decisões do TRF e do STJ? Seus juízes serão 
tachados de ineptos e a ética, jogada na lata de lixo? Simples assim, 
como se a corrupção tivesse morada no STF? É uma vergonha...

JUSTIÇA CORROMPIDA ll- É isso mesmo que estão tramando se-
gundo toda a mídia comenta? Cá prá nós: O ministro do STF Ricardo 
Lewandowski e os advogados de Lula acusam o procurador Dallagnol 
e o ex-juiz Moro de terem “perseguido” o ex-presidente. Mas qual o 
verdadeiro papel da Justiça? Em minha modesta opinião o papel da 
justiça é perseguir criminosos, não?

BOLSAS ESTRANGEIRAS- Os índices futuros americanos recua-
ram na manhã ontem, com parte dos investidores realizando lucros 
após a sequência de seis pregões de alta. Nos Estados Unidos, os ín-
dices Dow Jones, Nasdaq e S&P 500 voltaram a bater novos recordes 
na última sessão em meio à expectativa de novos estímulos e queda 
dos novos casos de coronavírus. Já na Ásia, as bolsas estenderam os 
ganhos na quarta feira.

CONGRESSO DÁ O TOM- O comando do Congresso sinalizou on-
tem, que quer uma via expressa para a retomada do auxílio emergen-
cial. Os gastos com o benefício devem ficar de fora do limite do teto 
de gastos, a regra que proíbe que as despesas cresçam em ritmo supe-
rior à inflação. Além disso, ao contrário do que defende o ministro da 
Economia, Paulo Guedes, a nova rodada do auxílio não deve prever 
contrapartidas, como a aprovação de medidas de controle de gastos.

UM ABSURDO. Teremos mais um aumento no combustível e no 
óleo diesel. Na situação que se encontra o Brasil, certamente teremos 
mais aumentos na CESTA BÁSICA e em todos os produtos, como sempre 
acontecem quando há este aumento. 

A DISCUSSÃO de temas ambientais, sociais e de governança, parte 
da agenda ESG, estarão mais presentes e serão prioridade para 85% dos 
conselhos brasileiros, segundo novo estudo do IBGC.

MUITA GENTE me perguntando sobre meu próximo livro “EU NÃO 
CONTEI TUDO”. Ainda falta pesquisar alguns causos interessantes, mas 
quero finalizar até o final do ano. Será como já disse e totalmente dife-
rente do luxuoso “THEO UMA VIDA” e sim com causos reais que estarão 
causando frisson. Aguardem...

E FALANDO EM LIVRO, não pude ir segunda-feira, no lançamento 
do “JAMAIS SERÃO ESQUECIDOS”, que é uma coletânea dos melhores 
filmes na história do cinema. Devido a pandemia, tenho ficado mais na 
roça e também em Arraial.

LUIZA HELENO TREJANO, do Magazine Luiza, lançou junto ao grupo 
Mulheres do Brasil uma iniciativa para vacinar todos os brasileiros até se-
tembro. O plano é ajudar em logística e compra de insumos como seringas, 
apoiar a produção de Fiocruz e Butantan e fazer publicidade pró-vacinação.

AS NEGOCIAÇÕES para um novo auxílio emergencial seguem. Questio-
nado sobre o valor de 200 reais, que vem circulando em Brasília, o ministro 
da Economia, Paulo Guedes, disse: “Não sou eu (quem decide). Isso é todo 
mundo junto”.

PANCHO SILVEIRA alugou uma mansão a beira mar e vai comandar um 
animado grupo rumo a SALVADOR no próximo final de semana, mesmo sem 
Carnaval na Bahia, muitos estão indo curtirem o mar no litoral.

O GOVERNADOR DE SÃO PAULO, João Doria (PSDB), disse que convi-
dou o ex-presidente da Câmara Rodrigo Maia (DEM) para se filiar ao PSDB. 
Maia deve deixar o DEM após desavenças na eleição para presidência da 
Câmara.

PARA FINALIZAR, buscar a felicidade é a razão de nossas vidas... Encon-
trar a felicidade é uma dádiva... Viver a felicidade é um longo aprendizado... 
MANTER a felicidade é grande enigma da humanidade! Viva o momento!!! A 
vida é feita de momentos felizes e tristes. Viva intensamente os felizes, sem 
medo do amanhã. Tente minimizar os tristes, colha os ensinamentos de seus 
erros! Nunca deixe o medo e o negativismo comandarem a sua vida. Quem 
vive em cima do muro não aprende a encarar a sua vida!

UMA MULHER FANTÁSTICA- Ela chegou a Moc vindo  do Rio de 
Janeiro, pois era filha de um dos maiores maestros e compositor 
brasileiro, ou seja, OSCAR LORENZO FERNANDEZ. É claro que 
estou falando de DONA MARINA LORENZO FERNANDEZ SILVA, que 
veio com o empresário Joaquim Alves Silva, formando logo um 
dos casais de maior destaque em nossa cidade. Ela, com muito 
talento musical, começou a dar aulas de piano e tempos depois 
fundou o CONSERVATÓRIO LORENZO FERNANDEZ, o berço da 
cultura musical do Norte de Minas. No início da minha carreira, 
já estudando no Conservatório, ia sempre a sua residência na 
rua Doutor Veloso, pedir para ela  frases que sofisticasse minha 
coluna e me ensinou muito, junto com Clarice Sarmento. E foi 
sempre uma amiga fiel de UMA VIDA. Agora revejo sempre bonita, 
elegante nos seus 95 ANOS DE IDADE, com a mesma vitalidade 
daquela época. Realmente, DONA MARINA LORENZO FERNANDEZ é 
uma mulher fantástica e tenho certeza que chegará aos 100 anos. 
Por isso mesmo, abro esta coluna de hoje, com esta bela foto dela 
no último final de semana, aqui em Moc com o mais novo bisneto 
João Pedro.

FIZ QUESTÃO de ir abraçar esta mulher e amiga maravilhosa que 
foi tão importante em minha vida, e está ai ao lado da linda neta 
Maria.

E NESTA ÉPOCA de muita nostalgia, no final da década de 1970, 
este jornalista com o inesquecível amigo Vicente Mendonça, 
que me incentivou a construir o histórico "THEO'S HOUSE", que 
comandou a sociedade durante 12 anos. (Foto Rilson)

MEU AFILHADO DE CASAMENTO Wilson Parrela, numa bela foto 
com seus filhos Alexandre que comanda uma das lojas da família e 
Rodrigo, fazendo o que ele mais gosta, ou seja, cuidar da fazenda.

UM CLOSE no charme da médica Michelle Alencar. 

MEUS QUERIDOS amigos Alessandro e Marina Freire, sendo 
festejadíssimos pois estão comemorando mais um ano de feliz 
união. Vivas...

ANTONIETA SILVÉRIO SILVA, toda feliz com o filho Pedro e o 
sobrinho Guilherme.

O JORNALISTA Paulo César Oliveira, recebendo o carinho de dona 
Marina que ele considera ser sua segunda mãe, além de ser um 
sobrinho super carinhoso.

EM 1992, no famoso "BAILE DA "GLAMOUR-GIRL" promovido no 
Iate em Beagá pelo saudoso colunista Eduardo Couri, lá estavam 
alinhadíssimo Wagner e Marinilza Mourão Gomes.

EMOLDURADO POR DUAS AMIGAS que eu amo muito: Celeste 
Priquitinho e Clarice Sarmento.

FESTEJANDO EM FAMÍLIA - No sábado e no domingo, DONA MARINA, 
recebeu o carinho de parte da sua família na ampla residência de 
João e Antonieta Silvério. Veja nesta foto, ela emoldurada pelos 
anfitriões João e Antonieta, pelos netos Maria, Pedro com a esposa 
Bruna, Guilherme com Laila, os bisnetos João Pedro, Giovana, 
Gabriel e Alice, bem como o sobrinho Paulo César Oliveira, que ela 
considera como um filho e as amigas Maria Inês e Clarice Narciso. 

RELEMBRANDO O CASAMENTO de Handrey, com as lindas Brisa e  
Analu Sapori Parrela.


